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Palmeira real fornece

palmito de qualidade
para industrialização.
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Geral

I CBA completa 50 anos
de atividades no ramo

com produção de 360
mil ton/ano. Pág.08-A

Variedades

,

Mais de 1,5 mil católi
,

cos dão demosntração
de fé na festa de Corpus
Christi.

.

Pág 07-B

01 a 07 de junho de 2005 - R$ 1,25

Medida de segurança, que entrou em vigor nesta madrugada, pretende preservar a

estrutura física da ponte Hercílio Deeke, que apresenta rachaduras e desníveis.

Até dezembro, cerca de 400 moradores

do bairro GasparAlto serão beneficiados
com novas linhas da Telefonia Fixa.

Pág: 05-A

Vereador Luiz Reinert vai pedir
desfiliação do PT ainda'esta semana,

e deve juntar-se ao PDT.
Pág: 03-A
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Pães- Dive�sj Doces;
Salgados; Conveniência;

I Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Café da Manhã;

Ambiente Climatizado

332·1512
Rua !leI. AriSllano Ramos, 298· Cemo -�

Flávio Isensee
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APROVEITE: se você tem seu aparelho pós pago hó mais
de um ano. venha em nosso lota conferir seu desconto.
Conheça nossos diversos planos. celulares. telefones

lixos e móvel. lax e os mais vonodos ocess6rios�
Desbloqueamos celulare5 de qualuqer opemdora

FONE: 0**47332-4002'
RUA CORONELARISTIUANO RAMOS 490 - CENTRO

DIVIS BIAS·· FORROS
S,IVALDO

Comércio de Divisórias Ltda

ORÇAMENTO SEU CO O
Fone/Fax: (47) 332-0555 - 332-7332
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Propagadores da fé
A multidão que fez da procissão de Corpus Christi

uma bela demonstração do poder de mobilização
da fé, e de que ela continua presente na vida damaioria
das pessoas, representa muito mais do que a manuten

ção das tradições da Igreja Católica. As mais de 1,5 mil
pessoas que participaram da celebração onde se festeja
a instituição da Eucaristia e "a alegria dá ressurreição",
ocorrida na quinta-feira, dia 26, apontam para um futu

ro promissor, onde em meio a tanta violência, e perda
de valores imprescindíveis para que a instituição famí
lia tenha continuidade, há tempo para parar e refletir. A
presença expressiva de jovens evidencia também a pro
pagação da fé. Gaspar ainda é uma cidade que conser

va as tradições religiosas, passadas de pai para filho.
Belos tapetes foram confeccionados por fiéis que

não hesitaram em acordar cedo naquelamanhã de feri
ado, para prepararem o caminho que representa a vida

de cada um à espera da passagem de Jesus Cristo. Este

ano, os festejos de Corpos Christi também remetem a

uma convocação muito especial feita pelo Papa João

Paulo II, quemais que um líder da Igreja Católica, pro
curou ser um líder das religiões e promover um bom
relacionamento e estreitar os laços entre elas. João Paulo -

II anunciou 2005 como o ano da Eucaristia, e reco

mendou que o vivessem com particular fervor à soleni
dade da procissão de Corpus Christi. Ele pediu que a fé
em Deus fosse proclamada em todos os lugares e, par
ticularmente, nas ruas, como expressão de agradeci
mento ao amor e-bênçãos por ele dados.

Apesar de ser uma tradição católica, as mensagens
de paz expressadas através de palavras e desenhos nos

tapetes ultrapassam todos os limites e divergências exis
tentes entre as religiões, presentes em todas as culturas
e civilizações; elas são direcionadas a todos que bus
cam por elas. As diferenças entre as religiões derivam
da maneira como cada uma concebe.o mundo superior
e as relações entre ele e os homens, mas palavras como
amor, paz e união, têm apelo universal e permeiam a

vida de todos aqueles que propagam a fé, independente
da religião da qual são adeptos.

jornal@jornalmetá •

Caros gasparenses, as árvores da
nossa cidade estão sumindo!!!

Já faz algum tempo que se discute a estética da cidade que essa decisão sem o concentimento dos cidadaos

de Gaspar, para ser mais específica, a estética do centro gasparenses?
da cidade de Gaspar. Cada nova administração que entra Afinal se o Posto de Saúde é um bem-público, todo
no poder do município, oferece propostas convincentes aquele espaço onde se encontra o posto é de uso da co

de melhora tanto na saúde quanto na educação; Promes- munidade gasparense, e claro deixemos de ser hipócritas
sas de melhores condições para alcançarmos um nível ra- e explicitam-os que as pessoas que mais usam o Posto de

zoável de qualidade boa de vida. Então, o que nos resta se Saúde do centro são pessoas das classes baixa e média
não acreditarmos nas promessas? Afinal somos brasilei- baixa, idosos, gestantes, crianças, recém-nascidos. Po
ros e não desistimos nunca! Mas, pensando em propostas rém, essas pessoas e todos os cidadãos gasparenses podi
e promessas, estamos bastante educados e aptos a com- am fazer uso daquele único espaço que abrigava o maior

preender a função dessas propostas e promessas políti- numero de árvores no centro da cidade. O curioso é que,

cas; elas são o elo entre os eleitores e os candidatos, são neste momento, no mundo inteiro se criam Organizações
elas quem nos "convencem" de votar em um ou outro can- de Preservação ao Meio Ambiente, no mundo inteiro se

didato. E claro, nós como bons eleitores, sempre optamos protestam os crimes contra a Natureza, escolas com polí
pelas melhores propostas e promessas, as melhores são ticas de Preservação Ambiental persistindo no cuidado

sempre aquelas que nos convém. com Natureza e aqui, na pequena e bela Gaspar, na cida-
Cada um de nós, cidadão gasparense, durante todos os de que é o coração do vale um ato brutal contra a natu

momentos que acompanhamos as posses das diferentes reza e contra toda a comunidade gasparense, realmente

administrações da nossa cidade, acreditamos que as coi- uma contradição.
sas podemmelhorar, e de fato sim, muitas coisas em todas O que é mais curioso, é que durante a campanha elei
as administraçõesmelhoraram, mas não podemos ser omis- toral de todo e qualquer grupo político todas as propos
sos a ponto de não fazermos indagações. Já está na hora tas e promessas são anunciadas à-comunidade, tudo é

de manifestarmos nossas indignações e decepções quanto explicitado, e no momento que se faz verdadeiramente

às coisas ruins que vêm acontecendo. necessário a participação da comunidade em geral, a par-
E é com profunda mágoa que escrevo essas linhas ma- ticipação é negligenciada. Isso tudo só me permite pen

nifestando minha tristeza quanto à derrubada das antigas sar, até que ponto a administração política tem poder
árvores que pertenciam à cidade de Gaspar, as belas ár- sobre o�que é patrimônio da cidade? Fica um apelo, que
vares que abrigavam o Posto de Saúde do centro. Agora socializem as possíveis decisões no que diz respeito ao

olhem vocês e enumerem quantas árvores ainda restam' patrimônio danossa cidade. Mas, que socializem as de

no centro da nossa cidade! !! É profundamente lamentável cisões antes de serem realizadas, porque certamente exis
essa tomada de decisão. Mas, mais do que lamentável é tem mais pessoas que se preocupam com a memória da

profundamente questionável essa atitude, já que não se cidade.

tomou pública essa "grande idéia". Independente de onde Ana Paula Pereira - Estudante do 4° semestre de
tenha surgido a "grande idéia", eu lanço uma pergunta e psicologia FURB
espeto em nome da comunidade gasparense que não par

ticipou da decisão, uma resposta convincente: Como epor

rta do Leitor
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Sumiu a madeira.
Uma escola municipal queria construir alguns equipa
mentos no parquinho. Olhou o material que era público
no (CEJS), gostou, mas não levou. Acontece que quan
do foram buscar, o material havia sumido do depósito.
Niguém sabia pra onde tinha sido levado. Após as in

vestigações concluíram que o mesmo já era privado, e
parece que já virou cinzas. Lembrete: O que é público
e sem serventia, deve ser leiloado.

Pulou fora
A diretora da escola municipal Dolores LexiaKauss do
bairro figueira, Andréa Muller, pediu exoneração e dei
xou o cargo de diretora. Tudo indica que sua decisão te
nha a ver com os problemas de fechamento das contas

daquele educandário no final do ano passado, quando
acabou gerando dores de cabeça e falta de entendimento,
entre Direção, APP e funcionários.

Campanha I
Aproveitando, um momento bastante oportuno, em que
um numeroso público se fazia presente durante a Cele

bração de Corpus Christi no dia 26, na Paróquia São
Pedro Apóstolo, a Conferência Vicentina de Gaspar e
Paróquia São Pedro Apóstolo, que este ano, ampliaram
suas parcerias tf contam com o apoio da Secretaria de
Desenvolvimento Social da Prefeitura Municipal de
Gaspar e Corpo de Bombeiros para coordenar esta ação
fizeram o lançamento e abertura oficial daCampanha
do Agasalho 2005, na cidade de Gaspar, com o slogan
"Faça uma ação e. aqueça um coração".

Campanha II -

O objetivo é arrecadar roupas de inverno, sapatos, co
bertores e alimentos não-perecíveis em diversos pontos
da cidade até o <lia IOde setembro. Os donativos serão

entregues às fanu1ias carentes cadastradas na Conferên
cia Vicentina de Gaspar e na Secretaria de Desenvolvi
mento Social do município. Interessados em ajudar,
entrar em cantata com a Conferência Vicentina ou com
a Paróquia São Pedro Apóstolo pelos telefones 397-
1341 ou 332-0053. Lembre-se o "Milagre" pode Acon
tecer, mas depende Você!

Pouco Público
Interessante a idéia da Prefeitura em realizar Audiência
Pública para expor o Plano Pluri-Anual (PPA) e Lei de
Diretrizes Orçamentárias (LDO) da sua gestão, que acon
teceu na sexta passada, dia 27, na sede da Câmara de
Vereadores. O que gerou descontentamento por parte de

algumas pessoas, foi a data escolhida, o fato de ter sido
na sexta-feira, horário de expediente e depois do feriado
de Corpus Christi, quando muita gente aproveitou para
viajar. Sabemos de é de fundamental importância a par
ticipação da comunidade.

Parceria
No meio empresarial é sempre muito comentado, que
algumas das maiores dificuldades para as empresas é a

falta de profissionais qualificados. A iniciativa do po
der público municipal através da Secretaria de Indús
tria, Comércio e Turismo em parceria com a Conferên
cia Vicentina e com o apoio do Sebrae e empresários
locais, que fornecem a malha talhada e linha para a

.

produção dos alunos, oportuniza a capacitação profissi
onal com o objetivo de melhor qualificar a mão de
obra. Iniciativas como estas são interessantes, pois tra
zem melhores perspectivas, tanto, para empregados
como empregadores.

Exemplo
Os Centro de Formação de Condutores tem como objetivo
instruir e orientar os condutores de acordo com a legisla
ção em vigor, além da prática do dia-a-dia. Mas é bom

que os mesmos dêem também, bom exemplos e usem de
bom senso, o que acaba não ocorrendo com um dos

propritários de Auto Escola, que vive estacionando em

local não petmitido. O povo está de olho.

nãopermitido. O Povo ta de olho.
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Vereadores mirins visitam Assembléia
Presidente da Câma
ra Municipal, Orlando
Bernardes, também
participou da viagem

a Florianópolis

A No último dia 19 de maio,
os vereadores mirins de

Gaspar, acompanhados de al

guns Pais, do presidente da Câ
mara Legislativa Municipal, o
vereador Orlando Bernardes

(PSDB), da coordenadora do

programa Vereador Mirim,
Flaviana da Conceição e Silva,
do servidor da Câmara,
Maurélio Soares, além dos ex

vereadoresmirins Daniela Eifler

e Ivens Duarte, estiveram na ca

pital catarinense visitando aAs-

sembléia Legislativa (ALESC)
e a Câmara Municipal de

Florianópolis.
Na visita àALESC assistiram,

parte da sessão ordinária do dia.
Eles foram recepcionados por

alguns deputados presentes, vi
sitaram o departamento de recu-

peração de arquivos históricos,
a biblioteca da Assembléia

Legislativa, e conheceram de

perto o gabinete do Deputado
Jorginho Mello, onde foram fei
tos vários questionamentos ao

deputado.
Na parte da tarde, visitaram

É visível a falta de participa
ção dos gasparenses nas sessões
ordinárias da Câmara de Verea

dores, que acontecem sempre às

terças e quintas-feiras, exceto
nos meses de recesso.

Geralmente, os poucos que
comparecem são representantes
do executivo e pessoas que que
rem entregar indicações aos ve

readores, aponta o presidente do
Legislativo Municipal, o verea

dor Orlando Bernardes (PSDB).
Uma enquete publicada na

edição 263 do Jornal Metas re
velou que 80% dos entrevista
dos nunca haviam comparecido
a uma destas reuniões, apesar de

acharem importante a presença
da comunidade.

O garçom Nilso de Césari,
37 anos, ainda acrescentou que
a ausência é uma questão cul
tural.

"Acredito que a falta de pú
blico se deve ao descrédito das

pessoas nos políticos", opina o

vereador Bernardes.

Apesar da pouca
interatividade com o público, já
que nas sessões a comunidade
não pode expressar opiniões -

o que pode ser modificado se a

Tribuna Livre for implantada
em Gaspar" o que o vereador
Bernardes acredita que seja

bem provável- é muito impor
tante que a comunidade fiscali
ze as ações daqueles nos quais
depositaram seu voto, lembra o

presidente do Legislativo.Além
disso, lá são aprovados ou não,
todos os projetos de interesse da
comunidade.

Bernardes ressalta que nem

mesmo nas quatro sessões
itinerantes anuais, realizadas
entre 2002 e 2004 em diversos
bairros de Gaspar, a participa
ção da população foi expressi
va. Mas este ano ele observou
uma pequena melhora no nú
mero de presentes às sessões.

o prédio da Câ

mara Municipal
(PraçaXV), onde
obtiveram inú

meras informa

ções históricas do
prédio localizado
no centro da capi
tal. Nesta visita,
a comitiva pode
assistir ainda a

parte de uma au

diência da Co

missão de Meio Ambiente da tratava de problemas como a

Câmara de Florianópolis, que, falta de água no munícípio.

O vereador Luiz Reinert,
que deve pedir a sua

desfiliação do Partido dos Tra

balhadores (PT) ainda esta se

mana, pretendemovimentar as
mediações da Sociedade Har

monia, no BelchiorAlto, a par
tir das 17horas do próximo sá

bado, dia quatro. Reinert espe
ra reunir cerca de 400 pessoas

para comemorar seu aniversá

rio e anunciar a sua ida para o

'Partido Democrático Traba

lhista (PDT). A manifestação
ainda contará com a presença
do secretário de Desenvolvi

mento Social de Santa

Catarina, César Cim. Apesar
de se dizer petista de coração
e ter ajudado a fundar o parti
do nomunicípio, acompanhan
do todo o crescimento do nú

mero de adeptos às ideologias
da sigla ao longo destes anos,

o vereador veio acumulando

um descontentamento com as

ações de alguns membros do .

partido durante a administra

ção do município, no ano pas
sado, e no período pré-eleito
ral do último pleito. Com sua

saída, ele também quis evitar
uma provável crise interna no
PT. "Vou guardar para sempre

respeito à história do Partido

dos Trabalhadores, aos mili

tantes, e àqueles que deposi
taram seu voto em meu

nome", reconhece o vereador.

A escolha do PDT, como nova
casa, se deve ao fato de Reinert
acreditar na luta trabalhista de

25 anos do partido. "Quero ser

uma referência para o PDT em

Gaspar e ajudá-lo a construir

um projeto de atuação e uma

base forte no município,
mapeando lideranças para co
lher resultados eleitorais daqui
há oito ou 12 anos", esclarece
Reinert.

Vereador Luiz Reinert
deixa o PT

IVocê largaria sua vida aqui no Brasil hoje e arriscaria viver nos Estados Unidos?1

Descrédito pode explicar
ausência de público na Câmara

Hoje não porque
sou muito novo.

Mas daqui alguns
anos se eu tiver

condições eu vou

Não. Gostomuito

da minha 'vida
aqui no Brasil e

penso que lá é

muita ilusão e não

Por enquanto não.

Só arriscaria se es

tivesse com tudo
certinho e pré-defi
nido, com lugar

SIm.

'Leandro da Siqueira,
anos, estudante - Lagoa

,'''1 só alegria. para morar, estu-

16 AdrianaWippel, 16 anos, Bal- dar. Vanessa Doroco, 15 anos,
conista - llhota estudante - Colonínha

Não. Não vale a
'

pena. Acho que é
muita ilusão trocar

'I o Brasil para viver
nosEstados

Unidos.Ângela
a agno I, 26 anos, Balconista

- Gasparinho Quadro

Não. O Brasil é

um país livre, de

pessoas espontâ
neas e de bom re-

lacionamento.

111�1 f «;� Não arriscaria.
Valdeci Bucker, 39 anos, Op.
ETA - Coloninha

-liEREm-
03/06 .. la r d. -fitos d. Mar

Reservas pelo fOrJe: 332-3978
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Empresas não seguem normas de segurança

Condomínios de Gaspar
também apresentam irregu
laridades mantendo botijões
de gás nos apartamentos

A penas 20% das empresas e estabe

lecimentos comerciais em Gaspar
atendem às normas de segurança contra

incêndio exigida pelo Corpo de Bombei

ros e que possibilita a liberação do Alvará
de funcionamento.

A informação foi anunciada na sema- ,

na passada num encontro no Auditório

da Prefeitura e que reuniu contadores e

empresários e foi coordenado pelo Cor

po de Bombeiros de Gaspar.
De acordo com o cabo José Carlos da

Silva, o encontro foi organizado para
alertar os contadores e empresários da

importância e da necessidade de seguir
as normas de segurança exigidas pelo

. Corpo de Bombeiros quando da abertura

de lima empresa.

Por exemplo, toda empresa com área

acima de 375m2 com espaço comercial

Estacionamento do BESC
reabre suas portas

A partir de hoje, IOde junho, o estacio
namento do Besc vai ser administrado

pela empresaÁguia Park Estacionamen
to Ltda, vencedora da licitação para pres
tar o serviço de estacionamento.

O estacionamento já estava fechado há

aproximadamente um ano porque o Besc
não estava tendo mais como administrá-

10, não havia como controlar o fluxo de

veículos e, muitas vezes, os próprios cli
entes do Banco ficavam sem vagas, já que
não havia custo algum para estacionar.

Mas a partir de hoje vai disponibilizar
50 vagas rotativas facilitando a vida dos

clientes do Banco e outras pessoas que
encontram dificuldades de estacionar no

co, Helder Couto Correa, os correntistas
do Banco vão ter 30 minutos gratuitos
no estacionamento e a partir daí pagarão
R$1 real a hora. Iniciamente, também
será aplicado esse mesmo preço para as

demais pessoas que utilizarem o estaci

onamento.

Com a privatização do estacionamento

o gerente geral da agência de Gaspar
acredita que vai facilitar o acesso dos

seus clientes à agência. Mas não são ape
nas os clientes do Besc que ganham com

isso. Correa destaca ainda, que o próprio
centro da cidade e motoristas serão be

neficiados com essa medida em virtude

da falta de estacionamentos.
centro da cidade devido ao pequeno mi- A entrada vai ser na rua Coronel
mero de vagas. Aristiliano Ramos e a saída na ruaEurico

D.e acordo com o ,ge!�nte geral do Ban- � Fontes, , ,. . ,

--- -'----- --

e reunião de público deve apresentar um
projeto preventivo. Mas ocorre que _

muitas empresas em Gaspar não estão

adequadas às normas de segurança.
"Vários condomínios estão irregula

res, mantendo botijão de gás dentro dos
apartamentos residenciais", esclarece o

bombeiro.
Durante a reunião os bombeiros

aproveitaram para divulgar que está sen
do feito um trabalho de vistoria nas em

presas com uma equipe que faz análise
de projetos, vistorias e solicitação de

adequação.
As empresas que não estiverem se

guindo as normas têm 45 dias para se

adequarem, caso contrário podem até

ser penalizadas ou mesmo correm o ris
co de serem fechadas, já que os casos

podem ser encaminhados ao Ministério

Público.

Empresas com até 749m2, segundo
informações do Corpo de Bombeiros

precisam contar com iluminação de

emergência, extintores de incêndio, pla
cas indicativas e abrigo de gás.

Dia 15 vence 3ª

parcela do IPTU
No próximo dia 15 de junho, quarta

feira, vence a terceiraparcela do Imposto
Territorial Urbano (IPTU) para os con

tribuintes que optaram pelo
parcelamento em cinco vezes. O paga
mento pode ser efetuado nas agências
credenciadas: Banco do Brasil,
Bradesco, Caixa Econômica Federal,
Blucreci, Cecred, HSBC e Casas

Lotéricas. Segundo a Diretoria de Tri

butos da Prefeitura de Gaspar, quase
50% dos contribuintes gasparenses op
taram pelo pagamento à vista com des

conto, o que gerou uma arrecadação de

mais de R$ 1 milhão para o município
até o mês de fevereiro. O IPTU é um

imposto direto que incide sobre a pro

priedade imobiliária, incluindo todos os

tipos de imóveis. É um imposto impor
tante para o financiamento da cidade,
com retomo de 100% para a população.

Do Leitor I
Senhor Diretor

Solicito gentileza de publicar o nome e o partido a que pertencem os Deputados
Estaduais do Estado de Rondônia denunciados pela imprensa nacional tentando

extorquir dinheiro do governo, são eles:

Amarildo Almeida - PDT

Ronilton Capixaba - PL

Kaká Mendonça - PP
João da Muleta - PFL

Ellen Ruth - PSDB

Daniel Nery - PMDB

Enn1io Paulista - PFL

Chico Paraíba - PMDB

Desconheço a razão pela qual geralmente a imprensa omite o nome do

partido ao qual pertence o político.

AVo.nsl!�.l!f!stert - Bela Vista

I'

Tonho Dalsochio - Bairro Bateias

Elogios
Parabéns pelo site do Jornal. Está de cara nova, de fácil navegação e em

ótimo formato. Gostei mesmo.
Gustavo Arruda -Gaspar

-

Sem vereador
Com relação à resposta que o então Secretário da Agricultura de Gaspar, Sr.

Celso de Oliveira, deu ao Sr. Moacir Souza, morador do bairro Bela Vista. Eu

também morador do bairro Bela Vista, abro uma questão um tanto quanto mal

esclarecida aos leitores e moradores do bairro. Segundo o então semanário N°. 262,
de 18 a 24 de maio, o Sr. então Secretário divulga que ainda é "vereador'. Mas

outro veículo de comunicação que circula em Gaspar divulga a nova nominata de

vereadores que segue a baixo:
Presidente: Orlando Bernardes - PSDB

Vice-Presidente: Raul Schiller - PMDB

1° Secretário: Rubens Benevenutti - PMDB

2° Secretária: Teresa da Trindade - PT

Vereador: Dauro Costa (Maizena) - PMDB

Vereador: Gilberto Schmitt - PMDB

Vereador: Luiz C. Reinert - PT

Vereadora: Mariluci Deschamps - PT

Vereador: Ricardo F.P. Neto (Brasil) - PSDB

A verdade é que .estamos sem vereador no bairro Bela Vista!
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Tráfego sobre a ponte é restringido 'em 6 ton
ponte no Centro do

Município, próximo
ao Centro Integrado
de Eventos Prefeito
João dos Santos. Se

gundo a Secretaria de

Planejamento e De
senvolvimento da ad

ministração, a ponte
apresenta sérios pro
blemas de infra-es

trutura, como racha

duras e desníveis, e

não suportará o tráfe
go de veículos pesa
dos pormuito tempo.

Para controlar o
trânsito de ônibus e

caminhões, funcio
nários do Departa
mento de Trânsito

(Ditran) instalaram
ontem à noite, dia 31,
duas cancelas.de 3,30 metros de altura
nos extremos da ponte.Além disso, em
parceria com o Departamento Nacional
de Infra-Estrutura de Transportes (Denit),
a administração vai instalar 20 placas de
sinalização, indicando a mudança de 10

para seis toneladas, ao longo das rodovi
as Jorge Lacerda e Ivo Silveira e BR 470

Medida serve para preser
var a estrutura física da

ponte, que apresenta ra

chaduras e desníveis

A velocidade dos veículos ao trafegarem
na ponte também deverá ser controlada

A partir de hoje, dia 10, veículos com
p€SO acima de seis toneladas não

poderão mais trafegar sobre a ponte
Hercílio Deeke. A medida de segurança
está de acordo com as informações emi
tidas pelo laudo técnico da empresa
P.Odebrecht Engenharia Estrutural, de
Blumenau, que venceu licitação da Pre
feitura Municipal para avaliar as condi-

'

ções da ponte.
O documento orienta que o tráfego de

veículos pesados acima de seis tonela
das seja proibido naHercílio Deeke, bem
como a velocidade dos carros deve ser

reduzida para amenizar a vibração da

ponte, que acaba afetando sua estrutura.

Como o laudo foi emitido na manhã de

ontem, a redução da velocidade ainda não
foi definida, nem implantada.

A medida também faz parte de uma

campanha de conscientização que o po
der público está organizando, cujo prin
cipal objetivo é a construção de uma nova

e 101. Segundo o Ditran, omotorista que
descumprir a nova norma será multado.

Paralela à restrição de peso e altura,
aPrefeitura vai divulgar a campanha atra
vés de camisetas e outdoors pela cidade.
"Esta iniciativa é de fundamental impor
tância para Gaspar, que não pode ter seu
trânsito prejudicado. Pretendemos desvi-

ar o tráfego pesado do centro do municí

pioe conservar a infra-estrutura da pon
te que vai completar 4;5 anos em junho",
explica o prefeito Adilson Schmitt.Em
visita ao município, no início de maio, o
vice-governadorEduardo PinhoMoreira _

confirmou apoio futuro do Estado para
viabilizar a obra.

.HlbeirãoPeço..Grande vai .ser-
>,: >, "'\:-:éfes�ássóJe:ado

"·',Gaspa.r-Alto�v�i: ter serviço de
., telefonia fixa 'àm�plla(iq;:·�',.�.·:,::,�·�<• ." •

. �t. �

v.

.--'1:-:. .... �

, , ,

quina.Dr.ag Line para executar: o servi- .

ço. A administraçãomunicipalvaifinnar
um acordo corri o Estado, .atravésde um
Contrato de Comodato, pára utilizar a

máquina por 'um período aproximado de
30 dias. O pedido também foi entregue
ao Presidente daCompanhiaIntegrada de
Desenvolvimento Agrícola, de Santa

Catarina (Cidasc), Vilmar Carelli e.ao

Presidente do Conselho"Regional de
Blumenau, Paulo França.

.,

. Segundo o secretário de Agricultura,
Celso de Oliveira, "amáquina solicitada
possui um braço mecânico maior .que as

-

comuns, o que evita um. possível
deslizamento das margens". De acordo
com O' secretário, outros locais com o

mesmo'problema também devemser be
neficiados- com obras desse porte, até o
fim do ano, .

Em breve o rubekão:p'oço Grándevai
ser de,spbstruído p�a facilitar Q escoa

mento de água e evitar que alagamentos
e enchentes venham prejudicar os'mora
dores locais. A última 'desassoriação no

ribeirão foi realizada. em 1988. "A pedi
do da comunidade, a administração mu

nicipal está �e empenhando para realizar
a limpeza no local", afirmou o secretário.
daAgricultura, Celso deOliveira. "Além
disso, a obra vai beneficiar os produto
res rurais que dependem do bom estado
de conservação das águas", acrescenta.
O ribeirão dá vazão também a outros bair

ros, como-o Santa Terezinha e Sete de
Setembro. Como omunicípio não dispõe
demaquinário para realizar a ação, o pre
feito Adilson Schmitt solicitou junto ao

. vice-governador do Estado, Eduardo Pi
nho Moreira, o empréstimo de uma má-

A comunidade do bairro GasparAlto
será beneficiada, até dezembro, com" o

. Sistema de Telefonia Fixa Comutada

(STFC) da Brasil Telecom. Em ofícío
enviado ao Diretor da empresa, em

Blumenau, o prefeito Adilson Schmitt
solicitou à Brasil Telecom a expansão
da rede e a instalação de uma central de
linhas para atender quase 400 morado- .

res da localidade. Na semana passada, a
Gerente de Planejamento da empresa,
Eleanora Cristina deMelo, respondeu à

administração informando a implanta
çãodo benefício. Em. atenção ao pedi
do, técnicos da Brasil Telecom realiza-

ram um levantamento in loco no bair
ro. "Existe extremanecessidade daque
la comunidade em usufruir desse. ser-.

viço", explica Schmitt. Outras comu-.
nidades com mais de 300 moradore"s
também serão atendidas até dezembro'-

. Para as localidades entre 100 e 300 ha
bitantes está previsto o atendimento

coletivo, através de Telefonia de Uso
Público (TUP), os chamados "ore
lhões" .' Segundo informações dá em

presa, no decorrer dos últimos quatro
anos, Gaspar obteve significativos gan
hos em telefonia fixa, com o aumento

de 7.152 para 11.559 linhas.

·CristóvioFarmácia

Conta com a super linha. contêm 19
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece.

Ligue e agende uma visita com um dos 'nossos vende
Rua São José, 315 - Sala 01- Centro- Gaspar-SC FQnelFax: (47) 33?-376
(ao lado da Livraria e Papelaria Coração do Estudante) E-mail: grafcopias@terra.com.b••••• '�\iêhit:la das Comunidades,160 - 332 0579

- - - ----_._--------------
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Móveis e produtos coloniais
produzidos em Gaspar
foram destaque na 11 ª

Bolsa de Negócios
Turísticos

Entre os dias 20 e 21 demaio, a cida
de de Gaspar, através da Secretaria

de Indústria, Comércio e Turismo, parti
cipou de uma dasmaiores convenções na
cionais de venda do turismo: a l l" Bolsa

de Negócios Turísticos (BNT), realizada
em Penha. Esta edição do evento contou

com a presença de diversos países inte

grantes do Mercosul e reuniu aproxima
daI?ente quatro mil pessoas, entre ope
radores de turismo e agentes de viagem.

No corredor que dá acesso ao Parque
Beto Carrero World foi montado um

estande com informações e imagens de

Gaspar. "O público apreciou desde nos

sas geléias e doces, até a mobília expos
ta no estande, como mesa e poltronas,
todas fabricadas em Gaspar", conta o se

cretário municipal Marcelo Xavier

Schmitz. Além disso, cartazes, banners

Produtos gasparenses ganham destaque
Foto:Assessoria PMG

e um vídeo com

imagens da cidade••••••••••
também foram ex

��������r�.

postos.
Para o Secretá

rio, participar da•••"
BNT é dar um

grande passo no

ramo, "sobretudo

quando falamos de
contatos e

estreitamento de

laços entre os

agentes de turis

mo, empresários
do trade turístico e

guias", conta. O t'

próximo passo, de
acordo com a se

cretaria, é oferecer

suporte necessário

para o público in

teressado nomuni-

cípio, visando fortalecer a cidade como

destino turístico. Segundo os

organizadores do evento, Geninho Goes

e Jair Pasquini, a conquista de um clien

te no ramo do turismo pode gerar lucro

Alunos do Honório Miranda farão

doação de agasalhos

Uma gincanaorganizadapeloGrêmio
Estudantil da Escola Honório Miranda,
como parte das comemorações dos 71

anos do educandário, arrecadou aproxi
madamente 10mil peças de roupas e 100

quilos de alimentos não-perecíveis que
serão doados às famílias carentes domu

nicípio. A doação vai ser feita pelos pró
prios alunos, que esperam contar com o

apoio daPrefeituraMunicipal para obte-

.

rem um cadastro das famílias mais ca

rentes e também um veículo para trans

portarem os alimentos e roupas. Aprova

que comprovou a solidariedade de todos

os participantes da gincana ainda reco

lheu materiais recicláveis que foram

transformados em belos objetos decora
tivos do jantar dançante da escola, que
ocorreu no último sábado, dia 28, no Sa

lão Cristo Rei. Além da prova solidária,
os participantes tiveram de suar em ati

vidades culturais e artísticas para garan
tir uns pontinhos a mais às equipes. A

gincana, que aconteceu entre os dias 24

e 27 de maio, vai premiar a equipe cam

peã, que até o fechamento desta edição
ainda não havia sido divulgada, com um

passeio ao Beto Carrero World.

Evento aconteceu em Penha e reuniu quatro mil pessoas

por vários anos. "O volume de negócios multiplicador impressionante", expli
realizados na BNT é imensurável, pois,' cam. O diferencial da feira é "priorizar a

a partir de um primeiro contato é que os qualidade e não a quantidade", ressaltam

operadores vão montar e lançar seus pa- os organizadores, referindo-se ao nÚIDe

cotes no mercado, e isso tem um efeito ro de participantes e expositores.

I
'

At'rop;;;ia�errto no bairro Figueira
leva senhora à óbito

Um atropelamento ocorrido na noi-

te de ontem, no Km 32,1 da SC-470,

! perto da Loromar Tintas, no Bairro Fi

gueira, levou a óbito a pedestre Lindaura
dos Santos Dias, 79 anos.

O condutor do veículo Chevete

Ipanema, placa MCE 5180, de

Camboriú, Paulo César Correia, 28

anos, atropelou a vítima que, segundo
, populares, havia acabado de descer de

um ônibus e atravessava a rua.

Quando a guarnição do corpo de

bombeiros de Gaspar chegou ao local

para prestar socorro à vítima, ela apre
sentava escoriações por todo o corpo,

fratura nos braços e pernas e parada car
díaca.

Apesar de todo o esforço dos bom-
,

beiros que tentaram ressucitá-Ia,
Lindaura chegou ao Pronto Socorro do

Hospital Santa Antônio em estado de

coma e logo veio a óbito.

"Uma Seresta

EULINAcom

& convidados"
LADEWIG SILVEIRA

.nt.roclO
.ronco

DATA: 07/06/2005
HORA: A partir das 20 horas.
LOCAL: Restaurante e Churrascaria Raul's
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Dupla assalta loja no centro de Gaspar

Assaltantes deram um

prejuízo de aproximada
mente R$ 8 mil para
loja de celulares

Uma dupla de jovens armada com

pistola assaltou a loja Phones

House, na rua Coronel Arisitiliano Ra

mos, centro de Gaspar, por volta das 9

horas, na sexta-feira, dia 27, levándo

aproximadamente R$ 8 mil em produtos
e uma quantia em dinheiro.

Na hora do assalto havia cinco pesso

as na loja: o próprietário, três funcioná
rios e um cliente. Segundo Cleber Josué
dos Santos, dono da Phone s House, os

assaltantes entraram na loja, deram voz

de assalto, mandaram todos ficarem qui
etos e começaram a pegar celulares, apa
relhos de DVDs, um notebook, uma

quantia em dinheiro, além de cartão de

crédito e talão de cheques. "Eu disse que
nós não íamos reagir e pedi para que eles
não fizessem nada com ninguém aqui."

A ação da dupla durou aproximada-

mente cinco minutos. Ambos aparenta
vam ter aproximadamente uns 18/20

anos, um dos bandidos estavade cara lim

pa e o outro usava óculos escuros e uma

touca. Santos acredita que a dupla tenha

chegado à loja a pé, mas não sabe como

foi embora. Comerciantes próximo a loja
comentaram que os assaltantes ficaram

algum tempo no ponto de ônibus em fren

te a Sociedade Alvorada, observando a

movimentação, antes de cometerem o

assalto.

Depois dá ação, os assaltantes man

daram as pessoas que estavam na loja

Gaspar adere ao projeto
'Educar para Prevenir'

Em parceria com a Fundação Pró

Rim e equipe do Centro de Prevenção
deBlumenau eRegião, aPrefeituraMu

nicipal, através das Secretarias de Saú

de e da Educação, vai promover ama

nhã, dia dois, a partir das 8 horas, no

salão Cristo Rei, o 10 Encontro Educar

para Prevenir.

O projeto tem como objetivo preve

nir e identificar doenças renais na po

pulação. Gaspar serã o primeiro muni

cípio a participar.
O 'Educar para Prevenir' vai funci

onar através do empenho de alunos das

sétimas séries de todas as escolas e agen

tes de saúde do Município. Aproxima
damente 750 alunos, entre 12 e 13 anos

de idade, realizarão pesquisas para iden

tificação de possíveis doenças renais em
seus familiares.

"Os alunos levarão para casa questi
onários elaborados pelos especialistas da

Fundação Pró-Rim", explica a Diretora

de Ensino da administração, Marise

.

Teresinha Heining. "Selecionamos os

alunos da sétima série porque o estudo

do corpo humano é um dos conteúdos

abordados em sala de aula nesse perío
do", acrescenta.

A previsão da Secretaria de Saúde é

que 30mil pessoas sejam atingidas. "Os
dados coletados serão encaminhados à

Fundação para que seus profissionais,
juntamente com os agentes de saúde do

Município possam atender aos doentes",
revela a Secretária de Saúde, IveteMafra
Hammes.

Segundo informações da Fundação
Pró-Rim, a intenção do projeto é

minimizar o impacto social e econômico
causado pelo aumento das doenças re

ais, principalmente pelo ingresso cres

cente de pacientes em diálise. Dessa

maneira, a instituição pretende, através
de parcerias, educar os alunos e as fa

mílias para reconhecerem precocemen

te esse tipo de doença e alertar para ou

tras que levam à insuficiência renal,
como obesidade, diabetes e hipertensão
arterial.

O projeto Educar para Prevenir tam
bém prevê uma significativa redução de
custos no orçamento público. De acor

do com dados 'do Ministério da Saúde,
as doenças renais gastam cerca de R$

1,3 bilhão do orçamento da saúde no

Brasil, somente com tratamento por

hemodiálise e transplante renal. Segun
do a Pró-Rim, estudos realizados pela
Associação Brasileira de Centros de

Diálise e Transplante projetam que em

2010 o número de pacientes em

hemodiálise deve dobrar e chegar a 125

mil doentes.

para uma outra sala e avisaram que se

não quisessemmorrer era para permane
cerem lá por um tempo, para que eles

pudessem fugir. Mas logo um cliente

chegou na loja e notando que não havia

ninguém entrou na sala reservada onde

estavam as cinco pessoas.

Depois do susto o proprietário está se
riamente pensando em vender a loja e in

vestir em outro ramo.
" Eles (assaltan

tes) não têm medo de nada, nem mesmo

das nossas placas alertando sobre

câmeras de segurança."
Para Cleber o ideal seria que houves

se mais policiamento ostensivo para ini

bir a ação dos bandidos, principalmente
no centro da cidade.

Segundo o delegado de Polícia Civil,
Paulo Norberto Koerich, o caso está sen

do investigado para que se possa chegar
até os agentes.

.

Polícias capturam.
traficante Negão

da Laura

. Uma o�eração policial coordena
da pela Polícia Civil com apoio da

Polícia Militar resultou na prisão do

traficante Edgar Dáquino, mais co

nhecido por Negão da Laura.

Ele foi capturado por volta das 7

horas em casa no Loteajnento Jardim

Primavera, no bairro Bela Vista; com
oito pedras de crack, além de

R$204;00 em dinheiro sob um man-'

dado de busca e apreensão.
Negão da Laura foi autuado em

flagrante pelo artigo 12 do Código
Penal, referente ao tráfico de entor

pecentes e encaminhado ao Presídio

Regional de Blumenau. Ele era um

dos mais traficantesmais atuantes na

área.

De acordo com o delegado Paulo

Koerich, se condenado Negão da

Laura pode pegar de três a 15 anos

de denteção.

CDI VOVÓ Lica promove a

grandiosa festa,' 1 a Junifest no dia
04/06/2005 no Centro Comunitário

São Judas Tadeu, na Marqem
Esquerda, com in ício às 15 oras

com missa com Padre J
Backmann.

Atrações:
- Roda da Fortuna, Pescaria
Delicioso churrasco

- Serviço Completo de bar e cozinha
- Apresentação de Capoeira
- Apresentação do Circolo Trentino Di Gasparin
- Baile com animaçãoBeto
Bailanta a partir das 22horas

.�--------
-_- --
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CBA: 50 anos de história' e desenvolvimento

Em 2007 a empresa deve
elevar sua capacidade
produtiva para 470 mil
toneladas de alumínio

por ano

No próximo dia quatro, o Brasil só.
tem a comemorar. Entre tantos

acontecimentos, um deles marcou e con
.

tinua marcando a história do país e im

pulsionando o desenvolvimento do Bra

sil e dos brasileiros. A personagem dessa

importante história é a Companhia Bra
sileira de Alumínio (CBA) que em 1955
colocou suas primeiras máquinas para
funcionar e agora completa 50 anos de

atividades industriais.
A empresa é fruto da iniciativa, do es- .

forço e da perseverança de um grupo de

empresários, liderados pelo senador José
Ermírio de Moraes, que mirou o futuro e

acreditou. nas bases a partir das quais o

Brasil construiria um parque industrial

genuinamente nacional. Segundo o ge
rente da unidade de Santa Catarina,
Evaldo Wernk:e a CBA é a menina dos

olhos "verdes" do presidente do Grupo
Votorantin Antônio Ermírio de Moraes.

Desde que foi inaugurada, a CBA

I CBA em Gaspar I

Sede da empresa em Gaspar

cresce a umamédia anual de 9%, tornan
do-se, hoje, a segunda maior produtora
brasileira de alumínio primário. ACom

panhia é, também, a maior indústria in

tegrada de alumínio domundo, ou seja,
realiza desde o processamento da bauxita
até a fabricação dos produtos finais'em
uma única planta, situada em Alumínio,
SP. A CBA produz atualmente 360 mil

toneladas de alumínio primário.por ano.
Ágora em julho, a empresa deve inaugu
rar sua nova expansão elevando sua ca

pacidade produtiva para 400 mil tonela
das/ano. Até 2007 essa capacidade deve

atingir a casa das 470 mil toneladas anu-

A CBAjá está em Gaspar há 23 anos.

lnciou suas atividades no bairro Bela

Vista, mas desde o ano 2000 passou a

atender seus clientes em novas

instalações, situadas em ponto estratégico
do bairro Figueira, local de ligação com

as principais cidades de Santa Catarina.
Possui uma área de 3,2 mil m2 e

capacidade de estocagem de até 1.200

I
CENT.

r I N r A

toneladas. Atualmente conta com 18

funcionários e seis representantes e faz

todo o serviço de distribuição dos

produtos em todo o Estado. Um dos

aspectos positivos mais destacado pela
própria empresa é a valorização do

material humano, que diariamente faz a

CBA crescer no país e garantir
visibilidade ao Brasil.

ais.
ACompanhia Brasileira deAlumínio

está presente no país por meio de suas

14 filiais, 13 usinas hidrelétricas emfun
cionamento e três em construção; dois

IProdutos I

departamentos de mineração, fábrica e

escritório central.
Suas filiais estão distribuídas por dez

Estados brasileiros. Estão presentes nas

cidades de Belém, Campinas, Caxias do
Sul, Contagem, Curitiba, Esteio, Forta
leza, Gaspar, Recife, Ribeirão Preto, Rio
de Janeiro, Salvador, São José dos Cam

pos e São Paulo.
Dentre as usinas hidrelétricas em fun

cionamento, dez estão no Estado de São

Paulo, duas entre São Paulo e Paraná e

uma no Rio Grande do Sul. As-usinas

em construção são Ourinhos, em São

Paulo, Barra Grande, entre Santa

Catarina e Rio Grande do Sul, e Campos
Novos, em Santa Catarina.

Os departamentos de mineração da

CBA estão emMinas Gerais, um no mu

nicípio de Poços de Caldas e outro em

Itamarati de Minas, na região de

Cataguases.
A fábrica integrada da CBA está lo

calizada nomunicípio deAlumínio, pró
, ximo à cidade de Mairinque, SP.

Apesar de todo o sucesso da empresa
hoje, aCBA também enfrentou sérias di
ficuldades no início das suas atividades,
mas, atualmente, é a única empresa to-

. talmente integralizada e "100% brasilei

ra". Hoje, emprega 6.200 funcionários

em todo o país.

ACompanhiaBrasileira de Alumínio
aposta numa diversidade de produtos
para atender desde as pequenas até as gi
gantes do segmento. Seus produtos se di
videm basicamente em Transformados e

Fundidos e que se destinam à aplicação
direta no mercado ou como matéria-pri-

ma para os mais variados setores da

atividade. Entre os produtos Transfor

mados destacam-se os cabos, chapas e

bobinas, folhas de alumínio, extrudados
e telhas.Entre os produtos Fundidos
estão os vergalhões, properzi, lingotes,
placas e tarugos.

Promoção:
Tinta Renner apartir

de R$: 86,90

Tinta feita na hora
Com entrega em domicílio

Parce amos em até
Rua Dr Nereu Ramos, 1140 . Loja 02 • Coloninha (Ao Lado do Posto Deggau) • Gaspar· SC
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COLETANEA
Rotary Club homenageia

personalidades. gasparenses
Desde sua fundação a

entidade não governa
mental homenageia
anualmente pessoas

da comunidade

O Rotary Club de Gaspar ho
menageou na semana passa

da integrantes da sociedade

gasparense pelas atividades e ser

viços sociais prestados no muni

cípio. Evilásio da Silva, o Sabão,
e RosemaryMonerat, foram os ho

menageados da noite.

Sabão foi homengeado como

profissional destaque pela sua his- ses

tória de trabalho na época do Ban-
co INCO, onde começou no cargo
de contínuo até vir a se tomar ge
rente. Já Rosemary foi

homengeada pelo seu trabalho so-

cial em Gaspar. Atualmente é pro
fessora no Colégio Madre

----- ---

Francisca Lampel mas recebeu a home

nagem por ter sido fundadora da Rede
Feminina de Combate ao Câncer e do Lar

Maria de Nazaré

nomes todos, foram escolhidos o de
Evilásio e Rosemary.

Desde a Fundação do Rotary Club no
'

município, todos os anos duas pessoas
são homenageadas, numa solenidade

simples, mas de grande importância.
Além da homenagem o Rotary Club

de Gaspar também aproveitou a soleni
dade para fazer a entrega de um che

que no valor de R$ 2.890,40 para a

Apae (Associação de Pais e Amigos
dos Excepcionais) para ser investida
na compra de equipamentos.

A verba foi repassada
à entidade

Os sócios do

entraram num

senso para a

colha dos ho-

Rotary
con-

nageados, po-

ram apresenta-
dos ao

grupo
e

ds-

lub
O Rotary é uma org�

vemamental, fundada 10 advogado
Paul Harris e três amigos em 23 de feve
reiro de 1905, em Chicago nos Estados
Unidos. O primeiro projeto desenvolvi

do pelo Rotary, um banheiro público,
marcou o início dos compromissos
rotários de prestação de serviços à co

munidade.

Atualmente congrega aproximada
mente 1,2 milhão de sócios em mais de
31 mil Rotary Clubs espalhados por 166
países.

Antes de embarcar em qualquer mis
são ou ação social o Rotary constuma

executar a prova quádrupla, uma espécie
de legislação interna que determina que
os associados sigam a verdade, a justiça,
desenvolvendo boa vontade e melhores

uma ajuda que a Fundação Rotária ar

recada no mundo todo para ajudar os
países emergentes. Mas é preciso apre

sentar um projeto para
a conquista dos re-

cussos, O

Rotary de

Gaspar está

aguardando por
mais recursos

para investir em

outras atividades e

benfei torias

arnizadeSiWe b.usquem v...,.,.v�",,�,....

maior número de interessados.
Entre as principais ações sociais

Rotary está a de 1939, início a

da Guerra Mundial, foi

criaram fundo para ajudar
afetadas :p�l� guerra.

Entidade recebe visita de fran
ceses

O Rotary Club de Gaspar recebeu
no final de semana a visita de um gru�
po de franceses, que está há trêsmeseJ
no país. Os estrangeiros fazem
às empresas com o objetivo de
cer as parcerias da Fundação Rotaria
levantar verbas para financiar n..rv..,t,,,c!

e ajudar os países mais u....v...,_,_,n'."''-''_".

',GO�iGU! es SiGY)iFicAlS>os I;)E ",.'
".' ALGu'Y'()A5 !'>RLRVRRS T€.� 'J".!Y'�:'
"': ti) i F G. R.E.Y\ç.fI éY\@I\�m é, vOC E- Y'l1'HD ::.

:'·.�Ci""l1 �
.'

,
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Duda canta com Capital Inicial

Duda dividiu o microfone
com a banda Capital Inicial
durante a Festa Nacional

do Pinhão

O que antes era apenas um sonho pas
sou a fazer parte do mundo real da

adolescente Eduarda Zimmermann

Becker, 13 anos, na sexta-feira passada,
dia 27. A garota que é portadora de uma
deficiência visual foi a Lages prestigiar
a Festa Nacional do Pinhão e acompa
nhar mais uma apresentação da sua ban
da predileta, Capital Inicial.

Duda, como é mais conhecida, já foi
a vários show dos brasilienses, mas ne

nhum tão especial como este último. Pri
meiro, porque ela assitiu toda a apresen
tação do próprio palco, onde a banda

empolgava o público de aproximadamen
te 35 mil pessoas. E segundo, porque
Duda dividiu o microfone com o

vocalista da banda e mostrou todo o seu

talento musical ao cantar a última músi-

i Agricultura! .

ca do show, Indepedência. Dudajá nem

tinha mais esperanças de dividir o mi
crofone com a banda, logo que chegou
ao local foi informada pelo empresário
do grupo, que não poderia cantar, por ser
menor de idade. Mas era apertas uma

desculpa, para tomar o momento mais
emociante. E como foi! Tanto Duda quan
to os pais da garota estão para lá de satis
feitos.

Em alguns momentos Duda cantou

sozinha, em outros junto com o vocalista
da banda.

O sonho de Duda deixou de ser sim

plesmente um sonho, quando ela

prestigiou a apresentação da banda em

Blumenau, em fevereiro deste ano. Ela
conversou com os cantores, falou de toda
sua admiração pela banda e foi então con
vidada a cantar uma música na Festa do
Pinhão com seus ídolos.

Em 14 anos de história da banda, foi
a primeira vez que Capital Inicial divi
diu o palco com uma cantora amadora.

Apaixonada por música, Duda fez boni
to e não decepcionou nem o público e

muito menos a banda. Ela foi, inclusive,
elogiada.

Foto: Divulgação

Duda cantou com

Dinho a música
Independência para

um público de

aproximadamente
35 mil pessoas

Mudas de árvores frutíferas são vendidas a preço baixo
Até o dia 10 de junho, os interessa

dos em adquirir mudas frutíferas a pre
ço inferior ao do mercado podem pro
curar a Secretaria deAgricultura para re
alizar a encomenda.

Com apoio da Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Rural de San
ta Catarina (Epagri), a campanha vai

disponibilizar mudas de laranjeiras, li
meiras, caquis, pereiras, pessegueiras, vi
deiras, figos, jabuticabeiras, além de
mudas diversas de condimentos e rosei
ras.

A expectativa dos organizadores é
vender mais de 1,5 mil mudas, que vari
am de R$ 2 a R$ 9.

. Por Sandra Migli�J!Jl

Ser humano
Cada vez mais, vemos que os senti

mentos, a integridade, o respeito ao

individuo estão cada vez mais
diminuidos.O ser humano não está dan
do o devido valor ao seu semelhante.

É odinheiro pelo dinheiro, sexo pelo
sexo, como ficam os valores principais
como respeito, amor e amizade!

Será que não deveriamos analisar o

que este caminho, pode levar, parece
que a lugar nenhun. Este será o alento
das pessoas do bem, porque o mal não

pode prevalecer, Devemos saber ou

pelo menos tentar entendender que não
existe nada maior que Deus. E quem
acredita nele sabe que estamos de pas
sagem porque nossos sentimentos sem

pre existirão..
.

Você entende de Ectoplasma? Eu

também não. Por isso mesmo vamos

deixar quieto.
Lutar sim, para ter uma vida

confortavel junto da farm1ia. Porque a'
ganância e a promiscuidade não levam
a nada.

Então tentar nos adaptar ao mundo
moderno, sobreviveremos. o importan
te é o não comprometimento, este pode
não ter volta.

Mas também esmorecer não se deve,
caminhar sempre com os melhores pen
samentos de uma vida melhor pois a

maioria dos seres humanos são do bem.

Porque se não fossem......

Um beijo no seu coração e até nosso

próximo encontro, quarta-feira.

As encomendas serão entregues aos

compradores no dia Iode junho, na sede
da própria Secretaria, das lOh às l2h e

das 13h30 às 17 horas.
A campanha de Mudas Frutíferas tem

o objetivo de incentivar a comunidade a

comprar mudas de árvores de boa quali
dade, com sanidade comprovada e certi
ficado fito ssanitário.

Entre as dicas para uma boa conser

vação das mudas, os técnicos da Secre-

Sil181t
---

\/ENDA&
ASSISTENCIA1tcNICA

Antenas Parabólicas
Alarmes Residencials
PortOes Eletrônicos
Interfones Fone (47) 33.2�9150

Cel.9922-2495

DekOnto!i elpeclais !lali compras â vista
ou eh.qUê para 60 dias

Pt-ANTÃQ DIARIAMENTE ATÉ 22H

332-5067
Rue Cei. Arlstllianô Ramos, 282 - Centro

- ..

'-�------------�------�----��• � .. ' ... � •• '-.,.. ••• ' .... # • -

.

Rua Aristiliano Ramos, 132 • Gas r

taria de Agricultura recom_endam a esco

lha de um terreno de solo pouco inclina
do e uma boa profundidade, para o plan
tio.

Além disso, na hora de escolher as

variedades de árvores, deve-se optar pe
las espécies adaptáveis ao clima

subtropical da região.
Outras informações podem ser

obtidas na Secretaria da Agricultura,
fone: 332-2990.

MaIIlaa ,ara ··CDRflcl:illni&laa
Fone: (47) 354-01991 Fu: (47) 35M938

�,
., RELOJOARIA E ÓPTICA "
'VI' Relógios, Jóias e ÓCUlos .

...ISSistên.·ela Técnica
.. de.. Relógios.onsertos e Confecções de Jóias

Ópti:ca Especializada.

332-2192
onhcgs@tarra.cOlll.br
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Alunos criam Estatuto- do Amigo
Proposta busca estreitar
os laços de amizade e

mostrar que o respeito
é a base de todos os
relacionamentos

Estudantes das oitavas séries da Es

,
cola de Educação Básica Ivo

D'Aquino se envolveram num projeto pra
lá de interessante. Através das aulas de
Ensino Religioso, na qual conheceram o

Estatuto da Criança e do Adolescente, os
alunos foram incentivados a criarem o

Estatuto do Amigo. O primeiro passo foi

I a divisão dos estudantes em pequenos

grupos.
Cada grupo fez o seu próprio Estatu

to e em seguida foram eleitas algumas
pessoas de grupos distintos para que a

comissãomontasse um único Estatuto do

'Amigo.
A proposta era criar um Estatuto ba

seado no cultivo de alguns valores do

convívio diário como o diálogo, a ética
na vida e na escola, a amizade e o respei
to às diferenças sociais, étnicas, religio
sas e culturais.

Assim foi feito o documento que está

sendo divulgado para todos os estudan

tes da escola e que tem por objetivo va

lorizar as relações de amizade e mostrar

que o respeito é a base de tudo, nos mais

diversos tipos de relacionamento.

O Estatuto também será apresentado
ao Conselho Deliberativo e Associação
de Pais e Professores.O Projeto foi coor
denado pela professora Darcila Lõch vi
sando a melhorar a convivência na co

munidade escolar e também apresenta al

gumas propostas de organização comu

nitária dos alunos no atendimento da bi

blioteca da escola. A idéia principal da
criação do Estatuto do Amigo é eliminar

o preconceito do meio escolar, as intri

gas, a falta de respeito, a

irresponsabilidade, dando espaço à com

preensão, a educação, a responsabilida
de, ao respeito e ao direito de espírito de

amizade, solidariedade e justiça.

senvolver-se
âe solidarie
mizade e jus-

'UNIASSELVI·sedia .exposlção .fótbgráfica
,..... " .

�

. "..
. ,

" . . ..
.

. .

O Centro UniversitãrioLeonardo da
Vinci (UNIASSELVI), de Blumenau,
sedia até o dia 20 de junho uma' exposi
ção fotográfica de obras de fotógrafos
amadores selecionados para o 10 Circui
to Sul-Brasileiro de Arte Fotogrãfica.re
alizado em 2004 em. várias cidades
catarinenses.

A promoção é do Núcleo de Ação
Cultural da Universidade, coordenado

I pela professora Lygia Roussenq Neves.
A realização do Circuito" de forma pio
neira no Estado.. só foi possível com a

colaboração dos Foto Clubes de Santa

Catarina, Florianópolis e Gaspar,
Amostra foi concebida de acordo com

as normas adotadas em certames inter
nacionais de foto-clubismo e foi
avalizada pela Confederação Brasileira

de Fotografia.

Foto-Divulgação

Fotos vão ficar expostas à visitação do público até o dia 20 de

Terças e quintas-feiras das
20:00 às 21 :00 na Tropicãl.

DIA DO DESAFIO

A Tropical Academia também ade
riu ao Desafio no dia 25/05 com 140

participantes. O dia mundial de

mobilização para a prática regular da
atividade física já diz tudo: prática re

.gular,
A atividade física nos traz inúmeros

benefícios: desde a estética até a saúde'

física e psico-social. RessaltaÍnos que

conseguiremos, nós e você, ótimos re
sultados através da regjilaridade na

atividade física.
Lembre-se que você precisa praticar

atividade física mais do que uma vez·

por semana para que o seu organismo
responda positivamente ao trabalho

aplicado. Bons profissionais se,preocu

pam verdadeiramente com você, lhe
atendendo com amor, acima de tudo.

Então procure o mais breve uma

atividade que lhe agrade. A sua saúde, a
sua estética e a sua beleza interior me

recém este-presente,

Dança'
PorMoema Beduschi

Exercícios físicos trazem benefí
cios quando praticados com equi
líbrio. Coração vigoroso, bom hu-

,moro:mais fôleg�, melhor;';:ll!to-,
" ;i' "r' �', estima � -,;" '"

"���çã�:;: �xerCíéi�·-fej�bôâ��:�í�.}· ,

" ;, >:�> berdade e alegria. ,';' -

-,
•

Dançar... deixar a música entrÇlr �

lit?erar às emoções. _

Dançar é bem-estar, bem viver. -É
mexer com o corpo e com á

aimal
"R,itmos Variados" é assim:

-

bom

humpr, muito pique e alegria. '

É experimentar
-

__

e gostar!!!
c

201-1897/332-1020'
Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de Setembro • Gaspar
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As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Família Pe
reira esta
em festa! A

jovem
Camila com

pleta hoje,
dia 1º, 15
anos, sua

mãe Cátia
também tro

ca de idade

hoje, e seu pai Hélcio vai apagar velinhas no dia 4. Não faltam
motivos para comemorar, Felicidades aos três!!!

Divulgação

bração e a festa de Bodas
de Prata do casal Wilmar e

Elza neste dia 28/05 na

CapelaNossa Senhora-de
Fátima. Os filhos Diego e

Ivan e a nora Elizete parabenizam
por este belo exemplo. Felicidades!

'A dona deste sorriso irradiante, é
. Gisiele A. de Souza, que no dia
30105 comemorou seu aniversá
rio. A ela muitas felicidades é o

desejo de seus familiares, 'amigos
e em especial seu namorado
Eduardo.

Cine Foto Mary

Neste mês de maio houve um curso para gestantes, cuja coordenadora
Maria Salete Fantoni deixa seu agradecimento a todos que palestraram e

se uniram a ela para a realização este evento. Felicidades para todas as
.

gestantes!

I Horóscopo
Horéscopo Horóscopo

Áries - Sua simpatia atrairá novos amigos. Seja paciente com seu amor.

Touro - Momento de mudanças necessárias. Pense na melhor maneira de inovar.

Gêmeos - Sorte com dinheiro. Jogue limpo e fuja das más amizades.

Câncer - Sensualidade para arrasar a noites. Cuidado com fofocas.

Leão - Abra os olhos com fofocas inúteis. Dedique-se à espiritualidade.
Virgem - Desentendimentos com colegas de trabalho. No lar, tudo caminha para har

monia.
Libra - Dia favorável para elogios no trabalho. Muito carinho com seu amado.

Escorpião - Saberá resolver os problemas. Descobrirá toda a sua força para enfrentar
as dificuldades.

Sagitário - Sorte nas investidas amorosas. Nada de cenas de ciúme. Problemas domés

ticos.

Capricórnio - Aproveite a chance de viagem surpresa. Clima de paixão ardente.

Aquário - Aproveite os momentos de intimidade com seu amor. Ânimo novo para seu

dia.
Peixes - seja mais realista ao tomar decisões. Mudanças são necessárias para o amadu

recimento.
��---------------�--------------------_.---'

� l _j
Felicidades ao novo casal Márcia e

Alfredo que trocaram alianças neste

dia 28/05. A recepção aos convidados
foi na Churrascaria do Toni, tudo
registrado por Cine Foto Mary

IDestaq!!�,ana A Z D=hm1J
;

I Festa - 1 ª JUNIFEST

I É neste sábado, dia 4, no Centro ce-

I munitário São Judas Tadeu, uma reali

I zação do CDI Vovó Lica. A festa terá

1 início às 15h com missa celebrada com

i o Padre João Backmann, a seguir di-
.

! versas atrações como: roda da fortuna,
i pescaria, apresentações Capoeira,
! Grupo Circuolo Trentin Di Gasparin e

! outros. Baile com animação Beta

! Bailanta a partir das 22h. Com certeza

[vale a pena participar!!!
!

I Moto Trilha
jNeste domingo, dia 5, acontece o 3º
i Encontro Estadual Moto Trilha de

I Gaspar. Uma organização Trail Club

I Gaspar. Confira anúncio página 14-A e

i participe.

iAniversário I

! Felicidades para o profissional Lenir
! (Cabeleireira) que neste dia 28 colheu

�mais uma flor no jardim da existência.

IQue você possa colher ainda muitas

! flores para que seu buquê fique enor

! me, do tamanho de sua bondade, é o

I desejo de suas clientes.

Aniversário II
Um abraço para nossa amiga Nane

(Padaria Pão do Lar - Sete de Setem

bro) que vai trocar de idade amanhã,
dia 2. Parabéns neste dia tão especial!

Parabéns ao estimado Frei Alex Sandro

Ceiarnosck, que no dia 29, comemorou
seus 27 anos ao lado dos Freis da Paróquia
São Pedro Apóstolo e dos amigos de comu

nidades e movimentos. Frei Alex, é natural

de Ibicaré (Oeste SC), e está em Gaspar
desde fevereiro. Seu carisma especial com

o povo e sua assídua participação nas mobi

lizações da sociedade e reuniões das comu

nidades em geral são aspectos de reconhe-

cimento. Desejamos que você seja
multo feliz, permaneça forte na sua

vocação e tenha muito sucesso!

c B s

Rua: Prefeito Leopoldo Schramm. 620 - Gaspar

A E l o
�4e«�

332-0417
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o lindinho
Leonardo

Ivan
Fantoni

completou
07 anos no

dia 25 de
maio. Os

pais Ivan e

Roberta or

ganizaram uma linda festa na Ass, da Lince. Parabéns a
eles!

Felicidades para a gati
nha Isadora Rocha,
que completou 1 ani
nho
dia 26/05. A comemora

ção foi em grande esti
lo na Ass. da Lince dia

29/05, onde recebeu
familiares e amigos.

.

Seus pais Débora
e Leandro mand

beijos e abraço
para a filhota

Franklin
Nunes de
Almeida vai
trocar de
idade no pró
ximo dia 21.
Seu irmão, o
pequeno
Gabriel
desde já o

parabeniza.

o
,,"

�
:;
>

õ

Maria Eloísa vai apagar veli
nhas neste dia 5, e quem para
beniza são seus pais e sua

avó. Beijinhos!

f'{:Seg� a-Sábado-�
Jlllmoço e ;3antar

(jJuffet : �J 8,00

espeto Corrido ; �J 14,00
Churrascaria
ir Rodovia SR 470 - Km 39 - Gaspar SobremesaB"rátis332-1469

Julio Schramm
Fashion

V 332-0803

-------�-

'i

o gatinho João
Gabriel esteve de
aniversário no dia

30/05, completan- . \

do 3 anos. Seus

pais Junior e
Morgana e seus

avós desejam
muitas felicidades.

o fofinho
Eduardo

Bertolino esta

completando 1
ano hoje, dia 1º.
Os pais Clóvis e

Karina, os avós
Wilmar e Ângela
e avó Cida, mandam beijos com muito carinho!

o
,,"
c-
'"
eo

:;
>

õ

Feliz aniversário

para João Paulo

que trocou de ida
de ontem, dia 31/
05. Felicidades e

muito sucesso,

quem deseja é
sua namorada

Beatriz (foto), sua
mãe Solange e

sua irmã Milena.

A senhora
Matilde

Marquetti esta
trocando de
idade neste dia

6. Seu esposo
Pedro e suas

filhas q parabe
nizam

I Cultura e Lazer Onde encontrar? I
Desventuras em série

"Uma desventura de suspense envolven

do três engenhosos órfãos e um ator vi

lão chamado Conde Olaf (Jim Carrey) em
busca da fabulosa fortuna deles". Isso In
clui um incêndio muito suspeito, delici
osas massas, Jim Carrey, sanguessugas de
comportamento inconveniente, umvíbora

Fone: 332-0701
incrivelmente mortífera, Meryl Streep, e Rua Ver. Augusto Beduschi, 232
a voz de um impostor chamado Jude Laz .

.__------�

Onde Locar!

Á'1:US Vúl�o IJda

7Jenha s

delícias de nossa cozinha

�uffet 'Variado

Sob remesaErátis

�ãoperca�!!!!
332-8235

---I
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Alunos do EJA Gaspar visitam o Unipraias
Projeto Parque Escola,
do Unipraias, promove
contato dos alunos com

-

fauna e flora da Mata
Atlântica '

Aluno.s do. programa Educação. de Jo.
vens e Adultos (EJA) de Gaspar vi

sitaram no. sábado, dia 14 demaio, o. Par
que Unipraias, localizado em Balneário.
Camboriü. O objetivo do. passeio. de es

tudos era conhecer e explorar a fauna e

flora do. Iocal,
A visita é uma das ações previstas no.

projeto Parque Escola, promovido pelo.
Unipraias. A inserção. dos alunos do. Eja
no. projeto. tem corno finalidade apresen
tar a eles a variedade ecolégica da mata

atlântica, característica do. Iitoral

catarinense, e conscientizá-los sobre a

necessidade da preservação. do. ambien
te.

. Segundo. informações da administra

ção.do Parque, este programa educativo.

pretende divulgar aos estudantes, as re-

�g�----'
.

Centro Médico e Clínica

lações que acontecem na natureza, unin
do. o. conhecimento ao. lazer. Na prática,
os alunos participam de palestras, trilhas
e dinâmicas diversas. Os cem alunos par
ticipantes do. EJA foram acompanhados
emonitorados durante todo o. passeio. por

de Fisioterapia

Rúa: Dorallício Garcia, 163 - Centro - Gaspar
Esquina com a Avenida das Comunidades

Sociedade Nove de Agosto
Amplo Salão para
festas em geral.

Casamento, Aniversário,
Encerramentos,

Batizados, Comunhão,
Formaturas.

'

Telefone: (47) 397-0606 - 332-2998 - 9154-7290
SocI!d��e"N9ve�!'.��":" �R470 - Km32 - Margem Esquerda - Gaspar

• -:J"
__ �

Escola são. desenvolvidas na Estação.
Mata Atlântica, no. alto. do. Morro da

Aguada, em uma área com 60 mil me
tro.s quadrado.s de vegetação. nativa.

Alunos do EJA foram monitorados por
biólogos durante o passeio

uma equipe de biõlogos. Além dis

so, o. Parque também fornece aos

professores interessados subsídios

para trabalharem o. tema meio. am
biente em sala de aula.

Todas as atividades do. Parque

Revisar é preciso
A revista Blumenau em Cademos, elogiada na coluna anterior, publicou, na

sua edição. de mar/abril, "Açu" - festa da cultura barriga verde. O texto, assillado.
por LindolfBell, criador da galeria Açu Açu, tece (merecidas) loasao empreen
dimento, Foi extraído. "ipsis litteris" de outra revista: - "Revista do. Sul", edição.
201, dos meses de fevereiro. e março. de i970.

.

Tudo. bem, não. fosse o. amontoado terrível de erros de composição e informa
ção. A culpa não. é do. sen, que demonina (bem) o. nosso idiomae sim do. diretor
do. periódico. Joaquim Guimarães (queDeus o tenhal),

Vejamos a nossa errata (corrigenda para os antigos): O nome do tapecista
florianopolitano Pedro Paulo. não. é Vecchiett nemVecchitti e sim Vecchietti. Fala

se das cerâmicas de FreyaAlberto. Luz. Ora, ceramista é a Freya Gross. Alberto é

pintor, O nome do. famoso Aldemir Martins (que ilustrou abras de Jorge Amado)
aparece grafado ora como Ademir, ora co.mo. Aldemir.

Pode? É pouco? Tem mais, e de horripilar: Onde se lê a pintura surreal de

Adalberto Luz leia-se Alberto. Luz. O maestro brusquense, premiado. no. mundo
inteiro, Edino, não é Krueger e sim Krieger. O apelido. de Evelásio Vieira não. se

.

grafa como Lazinho e sim Lasinho.Aobra de SalimMiguel (turco, hojemanezinho
de llha) certamente não. se intitulaCordão umbelical e sim umbilical. O ibiramense,
autor de gravuras, Marcondes, não é Marchett e sim Marchetti. Orestes não. se

escreve o sobrenome cornoWoesthoff e simWoestehoff, SoBro.u para estepobre
escriba. Gervásio. que já não soa bonito virou Gevásio. Piorou. Dizer que figura
do. revisor ou copidesque desapareceu com o. computador virou equívoco. Mais
que nunca é preciso. o homem para a olhada fmal. Se não, taí: é erro. sobre erro.

____ • o - - -
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Fiéis celebram Corpus Christi

'- RÁDIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 Watts

A RÁDIO QUE VOCÊ OUVE OUVINDO VOCÊ

(47) 332·0783
www.sentineladovale.com.br

Mais de 1,5 mil católicos

participaram da procissão
que aconteceu na tarde da

quinta-feira, dia 26

As demonstrações de fé e perpetua
ção de uma das mais antigas tradições
da IgrejaCatólica começarammuito cedo

na quinta-feira, dia 26. O raiar do sol

anunciou o início dos trabalhos de alu

nos da escola 'Honório Miranda,
catequizandos e integrantes da Pastoral

da Juventude e Ordem Franciscana Se
cular. No dia em que se comemora a pre

sença real de Jesus Cristo no sacramento

da Eucaristia, Corpus Christi, os volun
tários dedicaram uma manhã inteira à

confecção de tapetes feitos de serragem
colorida e flores, que tornaram aindamais

bela a rua lateral à Igreja Matriz.
Depois da realização da missa, que

aconteceu às 15horas, o celebrante con

duziu os fiéis pelo caminhado traçado,
assim como Jesus caminha pela vida de

cada pessoá, deixando seus passos para
serem seguidos.Ü FreiDjalmo Fuck des
taca que este ano houve uma expressiva
presença de jovens na procissão. "Além
de trazermais dinamismo à Igreja, a par-

�S'R V

�

Fotos: Divulgação •

/1 �Iebra�
de Corpus ,Christi

reuniu fiéis desde a manhã de quinta-feira

ti ticipação dos Jovens e um sinal As origens da celebração
•

.� de que a propagação da fé terá
'

continuidade e de que as famí- A Igreja Católica celebra a festa de
lias gasparenses ainda preser- Corpus Christi universalmente desde
vam as tradições católicas, pas- 1264. A Festa foi instituída pelo Papa
sando-as de geração pata gera- Urbano IV em 11 de agosto de 1264,
ção'', comenta Fuck.

Ele destaca que, este ano, a

data teve seu valor realçado pelo
fato do Papa João Paulo II ter

convocado 2005 a ser o ano da

Eucaristia. Além disso, no ano

que vem a capital catarinense
vai sediar o Congresso
Eucarístico Nâcional.

para ser celebrada na quinta-feira após
a Festa da Santíssima Trindade, que
acontece no domingo depois de Pente
costes. Corpus Christi é a festa do fiel,
do homem simples que ama a Eucaris-'

tia e a Igreja. A festa de Corpus Christi
parte não só da vida litúrgica como I

folclore cultural do país.

-���---�
Supermercado I
GOEDERTI

uma família servindo a sua :1
:1

Ir- "'. -:1 !
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Luiz Franzói, 250 �MargemEsquerda I

Uma missa de todos - Educar

para a solidariedade e a paz
"A paz, por se tratar de uma realidade

construída pela comunidade humana, pode ser en

sinada e aprendida. Em primeiro lugar, a educa

ção para a paz apresenta-se 'como educação para a

tolerância e o diálogo.
Educação para a paz é experiência de trans

formação do potencial de agressão em ações não

violentas na resoluções dos conflitos. Mas a edu

cação para paz é também o espaço da argumenta
ção e do debate. Finalmente, é o lugar onde apren
demos a desenvolver o potencial de mudança, su
perando o comodismo e a passividade, engajando
se no trabalho em rede, no grande mutirão em cur

so pela construção de uma cultura de paz nas co

munidades e no mundo.
Nesta tarefa, as igrejas são especialmente im

portantes como agentes educativos. Se a idéia de

que todos somos irmãos tíao for uma doutrina va

zia, é missão fundamental de todas as igrejas, num
campo onde todas podem estar unidas, começar
por aí uma grande rede de solidariedade embusca
da paz.

As igrejas, desta forma, podem abrir horizon

tes, oferecer idéias motivadoras e emocionantes

oportunidades de viver a alegria de ser útil, de fa
zer diferença.

Mas cada ser humano também pode fazer di

ferença. As pequenas atitudes que a gente tem no

dia-a-dia já contribuem para uma mudança. Mas
será que apenas isso resolve? Claro 'que não, mas
participar já é um começo. A solidariedade e a paz

exigem atitudes cotidianas. É por aí que a paz

começa: com educação em casa, diálogo, perdão,
gentileza, amizade, disponibilidade, amor. São os

pequenos gestos.
.

A paz exige, ao mesmo tempo, ações e atitu- :
,

des mais amplas: a defesa da ecologia, dos exclu
ídose dos direitos humanos, o combate à fome, a
distribuição da renda, etc.

Solidariedade não é apenas piedade, é tam

bém uma opção política, social e econômica. É
isso que favorecerá uma sociedade justa e frater
na.

A catástrofe do Tsunami na Ásia mostrou que
a solidariedade está no "sangue", na alma do povo
brasileiro: não houve como enviar tudo o que foi
doado!!! No entanto, seria excelente se nossas

ações solidárias não aflorassem apenas em situa

ções 'extremas, mas se tornassem uma constante,
a partir das pequenas coisas do nosso cotidiano.
Isso só será possível com educação, educação para
a solidariedade e a paz. Assim, com certeza, tere
mos um mundo mais pacífico e faremos a grande
diferença". Mundo e Missão � abril de 2005).

Frarternalmente

ii)i:i:i Io
ETIQUETAS

A etiqueta Que
valoriza sua marca

file �**47) 351·3561
Brusque � se E-mail: esttilc@fipnetoom.br
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Inicia a campanha do agasalho
Corpo de Bombeiros e Pre
feitura Municipal também

estão engajados na campa
nha deste ano

F oi lançada na quinta-feira passada,
dia 26, durante a celebração de

Corpus Christi a Campanha do Agasa
lho 2005 de Gaspar, na sede da Confe
rencia Vicentina no Salão Cristo Rei. Or

ganizada pelaConferência Vicentina, Pa
róquia São Pedro Apostólo, Corpo de
Bombeiros e Secretaria de Desenvolvi
mento Social a Campanha tem como

slogan" Faça uma ação e aqueça um co

ração".
Entre as estratégias de arrecadação

dos donativos (roupas de inverno, sapa
tos, cobertores e alimentos não perecí
veis), estão a distribuição de postos de
coleta e mobilização em todas as escolas
do Município. Segundo um dos

. organizadores, José Carlos da Silva, o

objetivo dos organizadores é superar a

quantidade de doações dos últimos anos
• -r-, e beneficiar famílias carentes e institui

ções filantrópicas cadastradas na Confe
rência Vicentina e também na Secretaria
de Desenvolvimento Social.

Os locais de coleta da Campanha são
as sedes da Conferência Vicentina (Sa
lão Cristo Rei e Centros Comunitários
dos bairros GasparMirim e Gasparinho);

.

secretaria da Paróquia São Pedro; sede
do Corpo de Bombeiros; Câmara dos

Lançamento da campanha reuniu organizadores

Dirijentes Logistas (CDL); escolas pú
blicas (municipais e estaduais) e parti
culares; secretarias municipais; comuni
dades e movimentos ligados à Paróquia
São Pedro Apóstolo.

Entre as escolas municipais vai ser

organizada ainda uma gincana visando
uma maior arrecadação dos donativos.
Presente no encontro, o FreiAlex Sandro
Ciamoscki, enfatizou a importância da

doação destacando o valor da solidarie
dade.

"A campanha é parte de um sonho de
fazer ummundomelhor", conta. Otimista
quanto à ação integrada da organização,

.

a Secretária de Desenvolvimento Social,

livros

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Fitas

Avaliação de risco e decisão de
crédito - Perfeitamente adaptado
à atual conjuntura e a nova ordem
econômica mundial, este livro

apresenta os principais instrumen
,
tos preventivos para se evitar a

incorrência em créditos problemáticos.
Cobrança e recuperação de di-

.

das - O trabalho do cobrador,
ma posição profissional de alto

Ivel, é crítico para a operação di
ária dos negócios de toda a comu

.

dade comercial que funciona à
ase de crédito. A ênfase princi
al deste livro esta nas estratégias e técnicas prá-'

Mudar ou morrer - O desafio em

presarial no século tem com

objetivo revelar conceitos funda
mentais sobre os mais diversos te

mas da gestão empresarial moder
na, está totalmente voltada para
realidade do homem.

Jacquellne Schmitt, revela que o Muni

cípio tem grandes chances de realizar
uma boa arrecadáção. "Até o mês de se

tembro, diversos eventos na cidade di

vulgarão a campanha e arrecadarão
donativos", revela.

Para o dia 10 de setembro está

agendado o Dia da Ação Global que vai
comemorar os' resultados da campanha e

quando serão oferecidos diversos servi

ços gratuitos à comunidade; como corte

de cabelo, atendimento médico, dentário,
confecção de carteira de identidade, ori
entação da Rede Feminina de Combate
ao Cancêr. O evento acontece a partir das
15 horas no pátio do Salão Cristo Rei.

1-Agradecimento

Poetizando
a Vida

"Minuito de reflexão"

Por Júlio Cesar Bridon dos Santos

Num minuto de reflexão
deixo minha mente vagar
é ultrapassar as barreiras do infinito
na busca Daquele que forças me dá

para que eu consiga agradecer.

Agradecer pelos momentos alegres
e pelos momentos tristes,
pelos dias nebulosos
e pelas manhãs primaveris.

Agradecer a boa vontade dos amigos,
dos vizinhos e conhecidos,
daqueles que me ajudam a levantar
e carregar o fardo
aliviando assim o peso da caminha
da.

Agradecer a Deus
por tê-los colocado em minha vida
colaborando com a concretização
dos meus sonhos e ideais .

Agradecer .

Apenas agradecer,
me faz refletir sobre a vida
e como caminhar nela e através dela

para poder finalmente,
agradecer.

Do livro "MOMENTOSDE
REFLEXÃO"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Ainda consternada com o falecimento

da ente querida Waltrudes Bósio, no
dia 23 de maio de 2005, os familiares

agradecem a todos aqueles que auxili

aram a família neste momento tão

difícil: ao Departamento de Trânsito,
Prefeitura Municipal de Gaspar, DL·

Cor, Dr. Ricardo Seduschi e em espe

cial, à Rede Feminina de Combate ao Câncer, a qual Waltrudes foi
uma das fundadoras e dedicou 15 anos de sua vida.

MATRíCUlAS CONTINUAM ABERTAS PARA NOVOS AlUNOS
* Você CONTINUA da SÉRIE que parou;
* Estyqar no NAES é ganhar TEMPO e

,

DINHEIRO;
* Estudar no NAES é se qualificar para o

mercado de trabalho;

CURSOS OFERECIDOS:
Ensino Fundamental, Ensino Médio,

Alfabetização,
Informática, Crochê, Pintura em Tela.

* Seja esperto! ESTUDAR é sucesso garantido!

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189
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Palmeira real: do jardim para o prato
Trazida da Austrália como

planta ornamental, a pal
meira real hoje é cultivada

para extração do palmito

H
á quatro meses uma novamarca de
conserva de palmito, de nome

Palmetto, que tem suamatéria-prima cul
tivada e industrializada na localidade do
Arraial, em Gaspar, vem ganhando o

mercado da região do Vale do Itajâí. Des
de 1997 a família do engenheiro agrôno
mo e proprietário da EWE Agro Flores
tal, GuilhermeWehmuth, cultiva palmei
ra real da Austrália. A criação de uma

agroindústria sempre esteve entre os pla
nos da farm1ia. No ano passado ela ficou
pronta, mas entrou em funcionamento
somente no início de 2005, quando obti
veram, depois de um ano de espera, o

registro do Ministério da Saúde. Antes
disso, comercializam cabeças de palmi
to para industrialização.

Hoje, a farru1ia possui 70 hectares
plantados no Arraial, e outras 500 mil
mudas de palmeira real prontas para o

plantio. As sementes são armazenadas
submersas em água, em tanques locali
zados ao lado do galpão onde são prepa
rados os saquinhos com substrato (argila
de barranco ematerial orgânico) que vão
receber a quantidade de três sementes
cada. Depois de um ano, as mudas já
podem ser plantadas. Mais três anos e

elas estarão prontas para que o palmito
seja extraído. Algumas palmeiras, cha
madas de matrizes, são conservadas
intactas por, pelo menos, oito anos, para

Produto
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado tt (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg)
Milho (60kg)
Soja (60kg)

Cotação
18,00
31,00
22,00
0,90
17,50
29,00

�

Mudas esperam por plantio. Ao fundo, galpão onde os saquinhos
com sementes são preparados

que venham a fornecer sementes.
Guilherme explica que a palmeira

real necessita de muita água e sol para
ter um bom desenvolvimento. Todo o

controle de pragas e plantio é realizado,
manualmente, por uma equipe de seis
funcionários. Outros dois são responsá
veis pelo corte e mais seis pessoas que
atuam na fábrica completam o quadro
humano da agroindústria.

Após o corte, as cabeças de palmito
devem ir ao forno para o murchamento.
Depois, passam por dois descascamentos.
Já descascados, os palmitos são separa
dos em duas partes: o tolete, que vai ser
envasado em sua forma original; e o cau
le, que pode ser cortado em rodelas ou

picado. Depois de separados, já são ime
diatamente imergidos em salmoura nos

vidros, que são lacrados com tampa para
seguirem à etapa final: o cozimento em

'banho maria'. Já prontos, os vidros de
vem permanecer por quinze dias estoca
dos na fábrica antes de serem

comercializados. Neste período, é obser
vado se o produto não vai apresentar ne
nhum defeito decorrente do
beneficiamento, como a abertura ou de

_ sintegração do tolete, escurecimento do

palmito e redução da acidez da salmou
ra, entre outros. Amedida garante a qua
lidade do produto que vai para o merca

do e a manut�nção da credibilidade. da
marca.

"A industrialização do palmito é um

Produto
Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

Cotação
53,00
1,83
2,00
0,52

Fonte: Instituto Cepa/SC.

processo simples, mas têm de ser feito
de acordo com as inúmeras exigências
da Vigilância Sanitária Federal", explica
o agroempresário Guilherme Wehmuth.
A produção diária da EWE Agro Flores
tal fica em torno demil vidros do produ
to, sendo que a capacidade da fábrica é
de dois mil por dia. Guilherme explica
que está em fase de ampliação do seu

mercado de comercialização, identifican
do quais regiões são carentes de oferta
do produto para introduzir a conserva

Palmetto,

I se é o maior pródutor do �rasil I
A boa aceitação da palmeira real no

mercado consumidor vem quebrando o

estigma de que o palmito seria de quali
dade inferior ao retirado da espécie
juçara, planta nativa que tem cultivo con
trolado pelos órgãos ambientais e corte

proibido pelo Ibama.A principal região
produtora de palmito da palmeira real no
Brasil é o litoral catarinense. A Epagri
contabiliza 40 municípios envolvidos
'com o cultivo. E, embora não seja ofici
al, o número de produtores em Santa
Catarina deve passar dos dez mil. A ex

pansão da espécie no Brasil também ge- ,

rou a criação daAssociação Brasileira de
Produtores, a Abrapalmer, a qual o pro
dutor Guilherme Wehmuth, é associado.
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Técnica auxilia mulheres

"

nais.A técnica é aplicada para for- "

talecer a musculatura do períneo.
Quando a região perde a firmeza,
não agüenta a pressão dos órgãos
como bexiga, útero e intestino,
com isso, eles começam, literal
mente, a arriar(na linguagem ci
entífica,' são os chamados
prolapsos e podem atingir o pri

"�'Dum conjunto de técnicas
meiro, segundo ou terceirofisioterapêuticas chamadas de Ree-
graus).ducação Perineal podem auxiliar as mu- Os cones são de uso pessoal elheres que sofrem de incontinência cada paciente precisa comprar o.urinária e bexiga baixa a controlarem
seu. Além disso, a reeducaçãomelhor a liberação de urina. O proble- perineal pode trazer bons resultama atinge com mais freqüência mulhe- dos àmulher durante a relação se

res acima dos 50 anos, principalmente xual, pois a técnica aumenta adevido ao número de partos e as altera-
sensação de prazer durante o ato.

ções hormonais que vêm com a meno- As técnicas de reeducaçãopausa e que levam a uma flacidez da
perineal são também bastante uti

musculatura da região pélvica. lizadas por gestantes e no pós-Sintomas desagradáveis como a eli-
parto, como prevenção a futuros

minação de urina ao espirrar ou à ida ao
transtornos do tipo; e nas fases debanheiro, várias vezes seguidas ao dia, pré e pós-operatório de cirurgiasão sinais de que é necessário tomar al-
na região pélvica. Assim, a fisio

guma providência para amenizar o pro- terapia constitui ummétodo eficaz no tra
blema. tamento de sintomas pélvicos e perineais,A fisioterapeuta Cristiane Brandl

. de baixo custo, e pode ser associada a
lembra que quanto mais cedo for procu- outras formas de tratamento.
rada ajuda, mais chances há de se conter O pioneiro nesta área foi o médico
a incontinência. A fisioterapia surge en- californiano Arnold Kegel, que em 1948
tão, como uma opção no tratamento des- compreendeu que o fortalecimento e a
te distúrbio. conscientização dos músculos perineaisAs sessões são individuais e a paci- melhoram a incontinência urinária e be
ente passa por uma avaliação antes de dar xiga baixa.
início ao tratamento, que se constitui em Em Gaspar, a técnica pode ser encon
realização de exercícios específicos, uti- trada na Personal Fisio, em anexo à aca
lização de aparelho Biofeedback e, em demia tropical. Mais informações podem
alguns casos, a utilização de cones vagi- ser obtidas pelo telefone: 332-8222.

A técnica fisioterapêutica
que já existe em Gaspar
pode amenizar problemas
de incontinência urinária e

bexiga baixa

o que é incontinência urinária?
A incontinência urinária é uma con

dição multifatorial que afeta muitas pes
soas, em diferentes faixas etárias.

Ao mesmo tempo em que era consi
derada pelos pacientes corno uma condi-

ção normal do processo de envelheci
mento era negligenciada pelos profissi
onais da área da saúde.

Essa condição constrangedora de

perda involuntária de urina tem conse

qüências avassaladoras
na qualidade de vida das

pessoas incontinentes,
causando muitas vezes

marginalização do conví
vio social, frustrações
psicossociais e

institucionalização preco-

r '

Rua Alberto Francisco Junkes, 50 - Sala 03
Santa Terezinha - Gaspar - SC - CEP 89110-000

Bebidas Multi Marcas
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha.- Gaspar. Fone: 3�2-0858

Fonte:
www.saudeemmovimento

.com.br

,. ..

ISIOPerso ai
Clínica de fisioterapia

. . ...

V 47 332-8222

Anexo ACademia Tropical •
NEUROLÓGICA, ORTOPÉDICA, REUMATOLOGICA
RESPIRATORrA, UROGINECOLOGrCA, GERIATRIA
MASSOTERAPIA, TERAPIA RELAXANTE NA ÁGUA

FISIOTERAPIA PI GESTANTES -ATENDIMENTO DOMICILIAR

ce.

�

: o .332-9580 ;
:J..nterage ,

i clínica defisi� interagefislo@hotmail.comlI Alessandra Grebe R'osa
---,

1·
i Mayk Benvenuttii

Má postura X Fitball

IA grande maioria das dores de co- I
Iluna e algumas das patologias mais I
i freqüentes são uma resposta damá pos-I
! tura corporal. iI Passamos muito tempo do nosso I
i dia em uma posição incorreta, geral- i! mente em flexão, provocando f
I gradativamente um desequilíbrio mus-I
! cular, podendo acarretar artrose, hér-I! nia de disco, escoliose.,., !i

I
i O FlTBALL, ou terapia na bola su- i
I íça, é ummétodo de correção postural, I, que tem como principal objetivo alon- I
j gar as cadeias musculares encurtadas I
I e fortalecer as que são pouco utiliza-I
I das no dia a dia.

. II
,

! São exercícios muito ativos, que i
- I podem enfocar tanto a prevenção como I'--------

I a reabilitação de um problema na co- !
rluna. I
,

As aulas são organizadas e separa- !
I das em etapas: aquecimento; alonga-I
! mento global intensivo; fortalecimen- iI

de
é

ali II to global e relaxamento on e e re -

ii zado trabalho respiratório. !I Todos os exercícios são realizados i
I com o uso da bola suíça e a aula de i! postura tem duração de 50 minutos. iI

O Fitball é uma forma eficaz de trei- I
I namento, pois antes que o aluno inicie II as aulas é feita uma avaliação física, II onde será analisado qualquer tipo de !
I alteração postural a fim de poder ser I
I comparado após algum tempo' de I
I atividade, verificando os benefícios ai-II cançados. II

,;
I

I
I

GERAL

CDI VOVÓ Lica promove 1 ª

Junifest
No próximo dia quatro de junho, sá

bado, o Centro de Desenvolvimento In
fantil (CDI) Vovó Lica, localizado na

Comunidade São Judas Tadeu, bairro
Margem Esquerda, vai promover a 1 a

Junifest. Todo O dinheiro arrecadado
com o evento será utilizado para a cons
trução de duas novas salas de aula.
Atualmente o CDI Vovó Lica atende
104 crianças, de zero a seis anos de
idade, e 48 aguardam pelo atendimen
to em fIla de espera.

A festa inicia às 15 horas, com a

missa na capela da comunidade, que
será celebrada pelo. Padre João
Backmann. Mais de cinco barracas se

rão instaladas no local, como a tradici
onal barraca da pescaria, de doces, bo
los e da roda da fortuna. Além disso, a
festa contará com apresentações de

dança, como capoeira e musical, com
o Circo Trentino Di Gasparin. Ao
contrário do ano passado, em que o CDI
serviu feijoada, o almoço terá como

prato principal churrasco e acompanha
mentos, que será vendido a R$ 10. A

partir das 21horas, um baile com en

trada: franca será realizado com o Gru

po Musical Beto Bailanta.

BEBIDAS MELATO
04/06 • Baile na Sotiedade (ruzeirinho
04/06 • Festa Junina no (Oléêio Madre

Frantista lampel

*realizada com bolas de 65cm
*grupos pequenos de 5 pessoas
*aulas 2 vezes por semana
*pagamento por mensalidade

,I
;Cóntunuem mandando

seu e-mail para que
possamos esclarecer

;

suas dúvidas I
I .

I;
.

��Avenida das Comunidade 150 ,Centro
�aspar (ao lado �o Supermercado Amigão)

332-3527
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Vende-se - Ótimo sítio com 29.378m2, lo
calizado no bairro Macucos próximo a

Ceramfix. ValorR$ 30mil. Informações pelo
telefone 332-3635 falar com Argeu.
Vende-se ou Troca-se - Casa em Balneário
Camboriú, casa mista com 3 quartos, com
terreno de 902,00m2, Rua Doralício Garcia,
655, próximo ao Colégio. Inf, pelos fones
(48) 259-6616 ou (48) 8405-9514. Aceita fi
nanciamento.

Vende-se - TerrenoAterrado no Loteamento

Gasparense, bem localizado. Valor R$
18.000,00 ou R$ 13.000,00 + 14 x de R$
377,00. Informações pelo telefones 332-4969
ou 9918-8697 falar com Ricardo.

Vende-se - Casa na Margem Esquerda, cl 3
quartos, sala, cozinha, bwc e mais uma area

construída pi facçao. Valor R$ 25 mil.
Tratar cl Fátima - 397-0387 I 8807-6197.

Vende-se - Terreno Aterrado no Loteamento
Gasparense, bem localizado. Valor R$
18.000,00 ou R$ 13.000,00 + 14 x de R$
377,00. Inf. pelos fones 332-4969 ou 9918-
8697 falar com Ricardo.
":-�---......._-------

Vende-se - Terreno. próximo ao centro de
llhota, 600m2. ValorR$ 18mil. Inf. pelo fone
332-4562 falar corriMário ..

Vende-se - Uma casa inacabada na rua Pedro
Schmitt Ir. Terreno medindo 365m2. Aceita
se proposta. Fone: 3325636 ou 91445737
com Magna.

Vende�se - �·50.870m2 de terra situada em

Salto do RibeirãoMafra em Brusqu�: Sendo :
�arte _

da mesma otimas nascentes de· água,
.

palmeiras e estrada: Valor R$65.ooo,00. Trtar
. \ .

332-1017 ou 99266592.
<--_._------�._-

Vende-se ou troca-se - Casa naMargem Es

querda, rua Niterói - Valor R$ 35 mil.
Contatos com Sandro ou Eulinaã noite - 332-
4836.

Vende-se - Casa em alvenaria de 02 pavi
mentos cl 232,00m2 na Margem Esquerda
próx. Escola N. M. SabeI, c/03 quartos, 02
bariheiros e demais dependências- alarme e

portão eletrônico. Tratar cl * - 332.3336.

Vende-se - Urgente Casa no Loteamento

Gasparense em fase de acabamento, com dois

quartos sala, cozinha e banheiro, com 6Omts2
de construção e terreno commais de 500mts2.
Livre de enchente, Valór acombinar. Motivo
Viagem. Entrar em contato pelos telefones:
332-2771 ou 9962-5034.

Vende-se - Terreno aterrado no loteamento

Gasparense, bem localizado; Valor R$
18.000,00 ou R$ 13.000,00a + 14 x de R$
377,00.Tratar cl Ricardo - 3324969 ou

99188697.

Vende-se - Unia casa naRua Maestro Egon
Bohn; 190 - Coloninha - Próximo ao Super
mercado Zoni. Preço a combinar. Informa

ções: 332-9802 falar com Leoberto ou Sueli.

Vende-se ou troca-se - casa no bairro
Coloninha próximo à Circulo. Valor R$
45.000,00. Com 4 quartos e cozinha ampla e

demais dependências. Info: 96054962 pela
manhã falar com'Jô;

Vende-se casa

em Joinville
Vende-se - Casa de alvenaria bem lo
calizadamedindo, 160m2, com garagem
para seis carros, três quartos, uma suíte,
uni banheiro, duas cozinhas, duas salas

grandes. Casa toda murada, localizada
em Joinville no loteamento Santa Ma

ria, Bairro ltinga. Info: 397-0584.

Vende-se ou Troca-se - Por casa, sítio de
5.500m2, com casa mista de 96m2, mais ga
ragem para dois carros, área de pasto com

rancho de 48m2, pomar e duas nascentes de

água. A 300 m do ponto de ônibus, com ilu

minação pública. Inf. com Euclides pelos fo
nes: 391-0703 - ramal220 ou 332-2518.

Vendo ou Troco - Casa em Bal. Camboriu,
excelente localização, area 1200m2; const
500m2, renda R$ 2600 ao mes; valuação R$
400.000; torro por mudança a R$ 300.000,a
vista; ouso propostas
Tratar cl Heber - prodivin@gmail.com

Troca-se - Terreno em Gaspar por duas
.

casas em Joinville nomesmo terreno. Uma
casa com quatro quartos, duas salas, cozi
ilha, banheiro, lavanderia e uma garagem.
Casa murada. Outra casa com dois quar
tos, cozinha, banheiro. Localizada próxi
mo de colégio, igreja e panificadora. Inf:
(047) 4655620 com Terezinha.

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br

BAIRROSETEDESETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com 1.401,18
m' - R$ 300 míl.- Loteamento Augusto e Helena Debortolli - lote 39 -

533.73m2 - lU 36.500,00; - Rua Benedito Bemz com 360,75 m2 - R$ 22
mil; - Lot. Augusto e Helena Debortolli -lote 40 - 768,13 m2
-R$ 53 mil;
ROD. FRANCISCOMASTELA: - Próximo Ginásio João dos Santos com
2.234.16 m' - R$ 45 mil.
POÇOGRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua Francisco Spengler
- diversos lotes - 600,00 m2 - Preços e condições a combinar.

Bangal61móvell Lida_
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m' - 02 suítes - Rua

Angelina
Muller - R$ 110 mil;

- Alvenaria com 151,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua 18 de Março - Terreno com 609,00 m2 - frente para 02 ruas - R$
130mil;

- Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Canoinhas - Próximo ao Centro - R$ 130 mil;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de maio -

R$ 180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de Setembro

próximo centro - R$ 145 mil;
JOINVILLE (SC)- Alvenaria com 90,00 m2 - 02 dormitórios, sendo OI
suíte - Rua Nossa Senhora do Carmo - Vila Nova - Próx. Expoville
- R$ 35 mil. Aceita casa até mesmo valor em Gaspar ou praias.
VENDE - TERRENOS/SÍTIOS

BELA VISTA:- Alvenaria com 124,00 m' - 03 dormitórios - Rua BoU
via-R$·70
mil;
CENTRO - Alvenaria com 255;00 m2 - 3 dormitórios - sendo 01 suíte +

piscina rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 210,00 m 2

- 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Frei
Otocar - R$ 220 mil;
- Apartamento Residencial Boaventura com 100,00 m2 - 03 dormitóri
os - R$ 70 mil;
COWNINHA:- Alvenaria com 230.00 m' - 02 pisos, sendo casa na

parte térrea e apartamento no 10 piso - Rua Otto Pawlowski - R$ 85
mil:
- Mista com 96,00 m2 - 02 pisos - 02 dormitórios - Rua Maria da Silva
-R$ 30mil;

- Alvenaria com 60,00 m2 - nova -03 dormitórios - Rua Maestro Egon
Bobn - R$ 40 mil;
� Alvenaria com 175,00 m2 -03 dormitórios, sendo 01 suíte- Rua José
Lanznaster - R$ 50 mil. Aceita carro pequeno valor;
- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua José
Eberhardt - R$ 130.000,00;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria com 520,00 m2 - 02 pisos - novo -

sendo: Térreo - sala comercial e garagem. 10 piso - apartamento - Rua
Francisco Sheidt - R$ 160 mil;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260.00 m2 - 03 dormitórios sen

do, O 1 suíte - Rua Prefeito Leopoldo Scbramm - Próx. Centro - R$ 130
mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
César Júnior Krauss - R$ 80 mil. Aceita casa nas praias;

- Alvenaria com 159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 2.000,00 m2 + açude - Rua Ana Venturi - R$ 80 mil;
GASPAR/NHO: • Alvenaria com 185,00 m2 - 04 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Leopoldo Alberto Schramm. Terreno com 1.100,00 m2 -

R$ 85 mil;
MARGEMESQUERDA: - Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios
- Rua Inês Sabel- R$ 89 mil;

- Alvenaria com 104,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau Threiss-
R$42 mil;

- Alvenaria com 185,00 m2 ..::.. 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;
- Alvenaria 271,00 m2 - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua P�dro Bonifácio
Sabei - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205.00 m2 - nova - 04 dor
mitórios, sendo 01 suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área total de 325,00 m2 + terreno

com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio Branco - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + sala comercial com 126,70 m2 - Rua Pedro da
Rocha - R$ 27 mil;
- Prédio de alvenaria com área total de 251,00 m2 - 02

pisos - térreo sala comercial e garagens - primeiro piso:
apartamento 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Jacob
Junkes - R$ 120 mil;

BELCHIOR: - Terreno rural com 162.630,00 m2 - Rua André Schmitt -

Belchior Baixo - área para reflorestamento - R$ 160 mil;

BARRACÃO: - Sítio com 580.800,00 m2 - área para reflorestamento - 02
casas mistas - 10 mil pés de eucalipto - 4 nascentes e um ribeirão - Rua
José Melatto - R$ 250 mil;

BR-470- Terrenos com área de 926,10 m2 a 1.607,45m2- Vários - Preço
e condições a combinar;

COWNINHA - Rua Hilário dos Santos com 490,00 m2 + fundações para
casa com 59,50 m2 - R$ 17 mil;
- Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos) - antiga olaria Zimmermann
- com 1.455,75 m2 - R$ 751Dil;

.

FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino -loteamento Figueira - Com
450,00 mt - R$ 15 mil;
- Rua José Mondini com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPAR/NHO: - Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2 • por
R$ 25.000,00;
MARGEMESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 288,00 m' - R$ 8
mil - com financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverâ com 338,00 m". R$ 12
mil;
-RuC). Santa Cecilia esq. Com Rua Guabiruba com 549,26 m2 - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol- R$ 18 mil;

Ano
84/85/86/87/88
90/91/92/93/94·
95/96/97/98/99 - Todas as ccres

:

CG 125 Titan KS 00101/02103104 - Todas as cores

CG Titan ES
CG Titan KSE
NXR 150
Twister
XTZ 125 K
CBX Strada
Tornado
Falcon
XLR 125 KS
XLR 125 ES
Honda

00101/02103104 - Todas as cores
02103104 - Todas as cores
03104
02103104
03/04
98/99/00/01/02
03
03/04
99/00101/02
00101/02
Okm CG 150- NXR 125e 150-

Twister
Tornado - Falcon - Biz
Okm YBR - XTZ - NEO - DRAG STAR

R1
Yamaha

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua motol!'

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Sundown C 100 Okm Pre,ta/AzuVPrataIVermelha

Sundown Max Okm Preta/Azul/vermelha

Sundown Runter Okm Preta/AzuWermelha

Sundown Future
..

Okm
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Aluga-se - apartamento rua

Eurico Fontes

n089,(transversal Banco do
Brasil)centro,com dois quar
tos sendo uma suite.sala
cozinha,area de

serviços,sacada com churras

queira, garagem individual,
porteiro eletronico, antena
parabolica instalada em todos
os ambientes tratar pelos fo
nes 332-0310/757540.

Aluga-se - Apartamento
próximo ao centro. Fone
332-0333 ou 88093773.

Aluga-se - Kitinet no bairro
Sete ade Setembro. Fone:
3320662 com Célia.

Aluga-se - Uma kitnet com
4 peças no Bairro: Poço
Grande, próximo à Polícia
Rodoviária Estadual; Valor:
R$ 185,00 incluindo

água.Telefone:3320869. Tra
tar cf José Cesar Spengler -

3320869.

Vendem-se - Dois acorde
ões, 1 com 86 baixos e outro

com 96 baixos. Ambos mar
ca Todeschinr. Valor R$
980,00 cada.Fone: 91117777
Vende-se - Uma assadeira de

frango com seis espetos.
Fone: 91322934 ou 3322840.
Valor 500,00

Ajuda - Aceito doação de

aparelho de som e

mocroondas. Rua Rosalina
Dickman, 210 - Gaspar
Mirin. Com Eutrudes Beatriz
Zuchi

Vendo - UmaTV 14' damar
ca LG,semi-nova e cf contro
le. Preço a combinar
Tratar cf 3329n5 ou

9 9 2 7 094 1

eloisa_elias@ibest.com.br
Conserto - de Roupas em

Geral e Confecção de
Cortinas.Tratar cf Marlene -

(47)3326355 ou 99033249
--------

Vende-se - Vita Haus 75Kg
de peso de academia. 'R$
500,00 - aceita-se proposta.
Telefone: 9141-6762

Vende-se - Eliminação de ví
rus, instalação ADSL, redes,
plataforma 64 bits. Atende
mos em sua empresa ou

residência.Tratar cf Fabeny -

Telefone: 9991-6222
---.....;..----

Novembernel
Asistência,Técnica em Com
putadores, Atendimento a

domicilio a partir de
R$20,00. Buscamos e leva
mos seu Computador,
Upgrade de Hardware e

Sofware, Remoção de Vírus,
Formatação e Reinstalação

'

de seu Sistema Operacional
com Backup de seus dados
mais importantes.
Tratar cl Nelson -

Informaçlãoes pelo telefone
(47)3326355 ou 99033249

Asistência Técnica em Com

putadores, Atendimento a

domicilio a partir de

R$20,00. Buscamos e leva
mos seu Computador,
Upgrade de Hardware e

Sofware, Remoção de Vírus,
Formatação e Reinstalação
de seu Sistema Operacional
com Backup de seus dados
mais importantes.

Tempra Stile, 2.0, 8V, ano
95, completo (dir. hid., ar
cond. digital,computador de
bordo, freios ABS, vidros e

travas elétricas, alarme, pe
lícula, 'párachoque da cor do

carro), Cf Kit faróis 97. Im

pecável! R$I1.900,00. In
formações pelo telefone:
99736605.

Barbada! Tipo 1.6, ano 95,
4p, ar cond., dir. hid., vidros
e travas elétricas, vidros ver
des, sego dono. R$ 9.800,00.
Inf pelo telefone 99736605.

Vende-se _ Urgente ou troco

por moto, um Chevette, ano
80, na cor dourada, motor
com um ano de uso. Motivo

viagem. Inf: 9962-5034.

Interessados encaminhar currículo à Rua Jacob Junckes, 120

� __ �. _ _.�����������aspa.�.'�'P'.8911a�oo

Vende-se - Um fusca ano 81,
cor azul marinho em bom
estado. R$2,200. Fone:
99913437 com Fabiane.

Vende-se - Caminhonete 608
E ano 86. Valor R$
30.000,00. Fone: 91322934
ou 3322840

Vende-se - DT 180 Ano 88
revisada e preparada.
R$1.000,00Fone: (47)9123-
6440.Tratar cf Valdecir �

(47) 9123-6440

Vendo - UNO ELX, 95,4
portas, azul; em ótimo
estado.R$ 9.500,00.
Tratar cf Rudnei - 332-7704
ou 9602-5088

Vendo ou troco - Escort SW
azul completo 98 - Ar. R$ 4
milAZ + Prestação ac moto

ou corro no valor ou +.Tra
tar cf Wendel Endel Rafael
rafacleffi@hormail.com
--------

Vendo ou troco - GolfGLX

completo, branco, ótimo es

tado. Preço a combinar. Tro
co por + ou - valor. Tratar
com Elisangela
(47)88146464

tVende-se - Impecável moto
Titan 2004, 3 parcelas de

300,00 + parcelas. Aceito tro
ca.Fone: 84055380.

Vende-se _ Renault Express
_ Furgão 98f98, 1.6. 8V,
branco, gasolina. Valor R$
10.200,00 ouR$ R$ 8.000,00
.+ :!,I.parcelasI96.R$ 269,00.
Carro em ótimo estado.

Informaçãoes pelo telefone
332-4969 ou 9980-1966 fa
lar com Fernando.

Formação Superior _ Dou
consultoria na área de forma
ção de preços de venda e ou

tras variáveis específicas para
micro e pequena confecções.
Inf: 332-0878 ou 9184-8089
falar com Rodolfo.

Precisa-se - Motoboy para
Lanchonete EntreAmigos no
Belchior. Informaçãoes pelo
telefone: 3397433. Tratar
com Nelson.

Precisa-se -De impressor de
máquina Off-Set Multilite -

Informações:332-9001 - Tra
tar com Flávio

s anúncios e classificados
ivulgados no Jornal Metas
ão de inteira responsabilida
e dos próprios anunciantes

Quem querMAIS da banda
larga assina o Terra;

terra

Leoparda Máquinas
Revenda e Assistência Técnica

Ordenhadeiras

Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul - Fone: (47) 521-3637

Vende-se ou troca-se - Por
carro de menor valor. Gol
branco, ano 93, motor 1.6 -

. alcool, alarme, insulfilme.
Valor R$ 7.500,00. Tratar
com Odilon pelo telefone
9101-1312 das 11h30min às
13h ou após às 18h.

prata, completa + couro, sus
pensão de rosca, roda 15 e

pneus novos. Informações
pelo telefone: 332-3740 ou

8809-3788.

Vende-se _ Saveiro 02, 1.8, Precisa - se - Com urgência
de serviços para facção no

Belchior Baixo. Possuem 4

máquinas, 20verlok, 1 cober
tura, 1 reta. Contato:
3356195 com Sueli

Aplicação de película automotiva

�. .. * =r ri1lh' \�

* Buffet Livre com 4 tipos
de carne e sobremesa
'* Lanches I Petiscos

<V
CIFRA

Esclarecimento
A terceirzado em Blumenau e

que é devidamente
autorizado para operar em
nome da empresa Cifra, que
pertence ao Grupo Schahin,
com matriz em São Paulo.

O representante da Cifra
na região, Adilson Vaz da

Trindade, lembra que em

nenhum dos casos de'
financiamento oferecidos
pela empresa que representa,
os clientes têm de fazer

depósitos antecipados, como
era solicitado às pessoas que "

fizeram contato através do
telefone divulgado no

anúncio.
Mais esclarecimentos

entrar em contato pelos
telefones: (47)335-0555/
335-4731 fax (47) 329-5180
ou 8805-2111 ,

Para desenvolvimento de coleção linha bebê�infªDtil
e juvenil, com experiência de 2 anos na área,

cQnhecimentos básicos de corte,. encaixe, costura e�

programas como Word e Excel e domínio do
programa Corei Drawe Internet. �xige-se ..exclusividade
e que tenha/esteja cursando nível superior ou técnico.

'
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Judiciário convoca intimados ao Fórum

Mutirão da Conciliação
acontece entre 13 e 17 de

junho e quer diminuir núme
ro de processos de peque
nas causas acumulados

O Poder Judiciário do Estado de San
ta Catarina, através do Tribunal de

- Justiça do Estado promoverá entre os dias
13 e 17 de junho, o Mutirão da Concili

ação e Cidadania em todo o Estado, in
clusive em Gaspar e Ilhota. A concilia

ção é o ato pelo qual as partes envolvidas
em um processo decidem, através da

melhor forma para ambas, resolver o caso devem comparecer. As partes convocadas
e colocar fim no processo. deverão ir até o fórum no dia e horário

Hoje, o Fórum de Gaspar possui um determinado a fim de resolver da melhor

número elevado de processos para cada forma, de um jeito prático e rápido, pro
juiz, o que dificulta a agilidade e rapidez cessos que poderiam levar anos para se

no fim desses processos. O volume exis- rem solucionados.
tente na comarca é tão grande, que, às Há ainda a possibilidade de redução
vezes, um processo simples pode levar das custas processuais e até dos honorá

anos para ser resolvido. Diante disso, .o rios advocatícios no caso de obtenção de

Judiciário vai promover o Mutirão de acordo. Para facilitar, é importante que

Conciliação e Cidadania, na tentativa de as pessoas levem consigo a intimação que
solucionar os processos existentes na receberem, bem como documento pes
comarca de forma mais ágil e eficaz. soal de identificação. Os advogados dos

Atualmente as pessoas que têm pro- interessados também foram intimados.
cessos em tramitação, já receberam ou A seleção dos processos para o

vão receber em casa uma intimação, in- , Mutirão de Conciliação foi feita com base

formando o dia, horário e sala na qual nas determinações do Tribunal de Justi-

Categorias de base do Tupi
vencem

Os times das categorias de base do
Clube Atlético Tupi venceram seus jo

<

gos realizados' no sábado

<
à tarde, dia 28, no estádio do clube

gasparense.
.' As partidas abriram a tarde de mui

to futebol e gols no estádio Carlos Bar
bosa Fontes. N<?s dois jogos em que as

equipes de base jogaram, elas vence

ram. O primeiro jogo foi o do Infantil e
<

os garotinhos estavam iluminados e
.

muito bem entrosados, venceram com

o placar folgado de 8xO.

Logo em seguida entrou em campo
.

o time Juvenil e o jogo foi difícil mas

Taça Lance tem 36
inscritos e começa dia 11mais uma vez o time venceu, o placar

de 2x1, foi favorável mas não conten

tou o técnico Celso Nicodemos, que dis
se que o time tem de crescer muito, "no
infantil o volume de jogo foi muito bom
dominamos o jogo, e a parte técnica es

tavamuito boa, já no Juvenil o time aca- .

bou sentindo a falta de treino, eles joga- <

ram só trinta minutos juntos neste cam

po esta semana, e isso torna a parte tática
deficiente, além disso temos de enfren
tar o individualismo de alguns atletas

que terão eu melhorar esta característi
ca" afirmou o exigente e competente téc
nico das categorias de base do Tupi .

ATaça Lance Esportes, que este-ano
vai contar com a participação de 36

equipes, começa no próximo dia 11.

Na segunda-feira, dia seis, cada

equipe deve enviar um representante
ao Congresso Técnico da competição,
que terá início às 19h30min, na Fun

dação Municipal de Esportes de

Gaspar.
Na reunião, as equipes devem en

tregar sua relação de atletas e pagar a

•

marmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto pará ambientes internos em
lava(órios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabamento.

Beleza e Modernidade!

til 332-5995/332;4672
Rua Frei Solano, 1097 .. Gasparinho - GasRar

ça de Santa Catarina. Foram priorizados
aqueles em que a possibilidade de acor

do é maior. Essa delimitação norteou os

mutirões realizados em Blumenau,
Jaraguá do Sul e São João Batista, loca
lidades onde o resultado foi muito posi
tivo, chegando até a 90% de casos resol

vidos. Outro mutirão está previsto para
o mês de novembro.

Durante o mutirão, as atividades no

fórum estarão voltadas somente para
atender os intimados, com exceção dos

casos urgentes. O Fórum de Gaspar lem
bra que o objetivo é por fim nos proces
sos, e para o sucesso desse evento e efe
tivo benefício à sociedade, a presença de
todos os intimados é imprescindível.

inscrição, que custa R$ 350,00. Neste
dia vão receber a tabela e o regulamen
to da competição.

Este ano, a organização da Taça
Lance contacom a parceria da Funda
ção Municipal de Esportes e Liga
Desportiva Gaspararense.

A Lance Esportes já é.parceira há

muito tempo, colaborando com

premiação, material para arbitragem e

demais despesas .
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Metropolitano vence primeira partida·Dois Toques
Por Kleberson LUIZ Isensee

pepa@jornalmetas.com.br
.

bém muda, substitui Cristiano,
Beto e o artilheiro Diego Vianna,
por Samuel, Marcelinho e Leto,
respectivamente; mas foi
Richardson que fechou a vitória
do time da casa por 3xO, depois
de converter com muita habili
dade o pênalti sofrido por ele
mesmo.

O próximo desafio do time
será em Itajaí, onde o Metropo
litano vai enfrentar o Marcílio
Dias. O jogo acontece às Iôho
ras, no estádio Hercílio Luz.

Tupi
O Clube Atlético Tupi vem desenvol
vendo um excelente trabalho com su

equipe de futebol, tanto no amado
quanto nas já consagradas categorias d
base. O campeonato que disputa é bas
tante concorrido, e apesar de somar sei
pontos e ser líder na competição, o tim
não fala em favoritismo. No próxim
sábado, dia quatro, o time recebe e

casa a equipe do Carlos Renaux d

Brusque, cotado para ser um do
finalistas. A pedreira começa nesta ro
dada e sua torcida é muito importante
Compareça e apóie o time da nossa ci
dade.

Juventus de Jaraguá do Sul. O

jogo começou muito bom, com
o time doMetropolitano visivel
mente superior em campo, tan
to que o primeiro gol foi aos três
minutos do primeiro tempo. A
torcida comemorou com

Juninho Laguna, que depois de
receber o cruzamento do capi
tão Alex Albert; mandou para o

fundo das redes, o jogador colo
cou a bola por baixo da camisa
e ofereceu o gol à esposa que
está grávida de cinco meses.

Logo em seguida, aos 5 mi
nutos, Déco quase faz Metropo
litano 2xO, e a torcida se empol
ga com o futebol apresentado. O

segundo gol aconteceu no final
do primeiro tempo, aos 44 mi
nutos. Deco não desperdiçou o

cruzamento de Ney, e cabeceou
para baixo, aumentando o pla
car para o Metropolitano em 2 a
O.

O segundo tempo começa
bom, o técnico da equipe do
Juventus faz duas' alterações
para tentar reverter o placar, mas
não dá certo e o Metropolitano
continuava melhor em campo.
Ivair, técnico do Verdão, tam-

Metropolitano
Juventus, de Jaraguá

do Sul, no jogo
realizado no estádio

do Sesc

Domingo de sol e futebol. O

jogo válido pela quarta ro
dada do campeonato catarinense
da Série AZ, competição em que
o time foi campeão no ano pas
sado, foi realizado no domingo,
dia 29 de maio, no estádio do

Metropolitano
Falando de Verdão, mudamos a cidad
mas mantemos o futebol como assun

to. A equipe venceu pela primeira ve

na série A2, e a exemplo do que fez n

série AI, o time demorou para decolar
porém na primeira vitória, o SESI fi
cou pequeno. Tomara que o time conti
nue nesta boa fase. No sábado o tim
vai estrear o novo uniforme, resultad
da parceria com aRhumell, que está re
conhecendo o ,potencial do time. Bo

para o futebol da região que volta a ga
nhar força e representatividade.

Clube Amigos Figueira
fica no escu ro

Sesi.

O time recebeu o a equipe do

r�spar vai sedi�r-�t;pa
l d��U��h?s"����:J,

Aconteceu na tarde de ontem, dia 31, na sede da Funda
ção Municipal de Esportes de Gaspar, o Congresso Técnico
da sa etapa Classificatória da ISa edição dos Joguinhos Aber
tos de Santa Catarina. Por meio de sorteio, foram defmidas
as chaves das modalidades, programação e os locais de com
petição da etapa que será realizada em Gaspar entre os dias S
e 10 de junho.

Já estão confirmadas as modalidades de futebol de cam

po (masculino), futsal (feminino e masculino) e vôlei (mas
culino e feminino). Esta etapa a ser disputada em Gaspar vai
selecionar as equipes para a Regional da Região 3, que en

volve municípios de outras cinco secretarias regionais. Além
de Blumenau e Ibirama, integram as regionais de Ituporanga,
Rio do Sul, Jaraguá do Sul, Joinville e Mafra.

Com medo que outros postes
caíssem, o presidente do Clube
tirou totalmente a energia para
evitar que as crianças' se machu
quem ou que a queda dos postes
estrague a rede elétrica.

Segundo o presidente do Clu
be, a diretora da Fundação Mu
nicipal de Esportes, Valdete
Goll, já prometeu uma visita ao ..r

Clube para verificar de que for
ma pode auxiliar a resolver a

situação.Valdete diz já ter feito
a solicitação de alguns postes
para resolver o problema do Clu
be, mas até agora não teve ne

nhum retomo, por este motivo,
não pode ainda, dar garantia ne

nhuma de que a situação vai ser
resolvida em breve.

O Clube deAmigos Figueira
está sem iluminação impossibi
litando a prática de esportes e

outras atividades no período
notumo.De acordo com o presi
dente do Clube, Francisco A.
Reinert, os postes de eucalipto
comprados há aproximadamen
te um.ano apodreceram e alguns
já caíram. A compra desses pos
tes foi a alternativa encontrado
pelo Clube para colocar fim a
ausência de iluminação, não fo
ram adquiridos postes de cimen
to por ser muito caro e inviável
às finanças do Clube. "Se eu

soubesse que eles duravam tão

pouco, mais valeria a pena es

perar um pouco mais e comprar
postes mesmo."

Passeio
Trilheiros do mundo: Um-vos. Gasp
vai sediar urna das maiores concentra

ções de motociclistas adeptos do for
de estrada do Vale. Se o cresciment
desta edição acompanhar o ritmo qu
se obteve no número de inscritos do pri
meiro para o segundo evento, vai falt
trilhas na cidade. Não se assustem s

no domingo pela manhã, mais de qua
trocentas motos passarem em frente
sua casa, é só mais um evento do Trai
Club Gaspar!

Automobilismo
Edemar Wieser, vai competir no Alt
Vale, mais precisamente na cidade d
Lontras, no domingo, dia cinco, onde
pista travada sempre reserva surpresas
nem sempre agradáveis para os piloto
e sempre empolgantes para o público
Mano compete-na categoria MarcasN
onde o número de inscritos deve che

gar perto de quarenta pilotos. Uma pro
va e tanto. Vale a pena conferir de per
to.

Gaspar dá shaw em

torneio de futsal feminino
FME abre núcleo de
futebol no bairro Sete

A Fundação Municipal de Esportes (FME) de Gaspar abriu
um novo núcleo do programa "Crescendo com Esporte", na mo
dalidade futebol. A escolinha foi implantada no bairro Sete de
Setembro, em parceria com a Sociedade.Recreativa da localida
de. O núcleo é direcionado a crianças e adolescentes de 07 a 15
anos de idade do bairro e de localidades próximas. As aulas, para
ambos os sexos, serão ministradas por professores da FME nas

segundas e quartas-feiras, no período matutino(das 8h às
llh30min) e vespertino (das 13h30min às 17h). Os interessados
podem inscrever-se no próprio local. Informações: 332-2679.

No último dia 21 de maio, no bairro Belchior, a equipe de
futsal feminino da Fundação Municipal de Esportes (FME) de
Gaspar, com integrantes de até 15 anos de idade, venceu o Torneio
de Futsal da categoria e recebeu a taça "Frei Policarpo de Futsal".
A equipe, sob a orientação do professor Silvio Faccin da Rosa e

auxiliar Rogê, venceu cinco jogos e empatou uma partida. A
equipe da casa, a Escola Frei Policarpo, ficou em segundo lugar.
As equipes Ar Weg, da Fundação Municipal de Esporte de
Jaraguá do Sul, e Spaca-Blu, de Blumenau, ficaram em terceiro
e quarto lugar respectivamente.

Taça Silvério Deschamps
Começa no próximo domingo, dia cin
co, no Campo doMarcelo Poffo, a Taç
Silvério Deschamps, que conta com
participação de oito equipes. Elas vã

jogar entre si, e as quatro primeiras co

locadas garantem uma vaga nas finais
Os jogos serão realizados somente ao

domingos, a partir das 8h 30111Ín. Parti
cipam as equipes: Bom Jesus, Os Arni
gos, Madureira São José, Sukatta, Su
cos Oba, Artesanato Gasparense, Mai
de 30, e RB Finco Alimentos.

Posto Irmõos Deggou
Comtrolt, .' OuaMade,

"""

CIRCUITO
Eletro Comercial Ltda.

Dr. ValmorBeduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meri Terezinha Zibetti

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
a-_..::Consultoria Técnica- Projetos Elétricos�,__.

ir (04) 332-1501
Rua Amoldo Schramm, n° 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

332-0033
Rua: VereadorAugusto Beduschi, n" 127 «L" andar - Gaspar - se

OAB-se 4217 - 87ófí I' 1I4()J Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar
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Pouco barulho e muita raça
o alvi-verde Tupi se deu

bem e venceu mesmo sem

contar com o apoio
da torcida

Jogando em casa, o time principal
(amador)- do Clube Atlético Tupi

enfrentou o Angelina de Brusque, em
jogo válido pela disputa da Liga
Brusquense de Futebol, principal com
petição do time amador neste ano. O

jogo começou apático, com o Angelina
dominando os 20 primeiros minutos de

jogo. Embora o time de Brusque não ti
vesse chances claras de gol, as poucas
que criava paravam nas mão do goleiro
Dico. A partir dos 20 minutos, o jogo
ficou equilibrado e o clube Gasparense
começou a se encontrar em campo.
Maninho.uma das estrelas do time, aca
bou tendo que J-ogar fora de sua caracte-'

rística principal, para dar apoio namar
cação forte no meio campo. No fmal do

.

primeiro tempo, o jogo ficou mais cor

rido e as chances surgiram para os dois
lados, embora o jogo ainda não empol
gasse a torcida. O árbitro ergueu os bra

ços e os times foram para o intervalo.

Enquanto o Angelina ficou em caI_P.po
conversando, o Tupi se recolheu ao ves

tiário, e do lado de fora das portas ou

via-se os jogadores e comissão preocu
pados. Maroca, técnico do Tupi, apon-
tou as falhas e pediu calma
e empenho do time.O Tupi
voltou a campo e Maroca

promoveu duas modifica

ções para dar mais agilida
de ao ataque do time, que
evoluía até Ó meio campo e

parava. Tirou Preto, para

colocar Vanderlei, e trocou '1'

Arno por Grilo. O time cres

ceu, passou a apresentar um
futebol de qualidade, Rossete,
apareceu na lateral direita,
Marcelinho também rendeu o

que se esperava e logo,
Maninho estava infernizando
a zaga adversária. Garnizé

desperdiçou cara a cara com

o goleiro, depois, uma bola na
trave empolgou a pequena tor
cida presente no estádio, que
vibrou ainda mais quando o

esperado gol saiu; e foi dos pés
do lateral Marcelinho, que
marcou com categoria sem

chances para o goleiro
adversário.O time de Brusque
disparou no contra ataque, e o
juiz marcou um pênalti contra

. a representação Tupiense, mas
voltou atrás depois que o bandeira o in
formou que o atacante do Angelina esta

va impedido. A anulação salvou o Tupi e
provocou a ira dos jogadores adversári
os e a expulsão de um deles. O jogo con

tinuou forte, com o Tupi crescendo em

campo. O técnico Maroca, ainda tirou o

autor do Gol Marcelinho para colocar
Marcelo Boa Vista, e segurar o resulta
do. A estratégia deu certa. Ao fmal do

jogo, o técnico parabenizou a equipe, e
explicou que o primeiro tempo foi para
conhecer o adversário. "Não poderia ar

riscar, estamos jogando em casa contra

o prõxi jogo acontece no sábado, dia 04, no Barbosão

uma equipe que conhecemos pouco, pre
feri anular as chances deles marcarem.

No segundo tempo buscamos o resulta
do e fiz as substituições para ganharmos
o jogo e depois para segurar o resultado.

Graças ao empenho da equipe, con
seguimos o resultado favorável", afir
mou o sorridente técnico tupiense. O
próximo jogo será dia 04, às

18h30min, no Barbosão.
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